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Il cordoglio di Assoporti per la morte di Maria Teresa Di Matteo Capo Dipartimento del MIT

Gen 13, 2025 - "A nome dell'Associazione dei Porti Italiani e di tutte le Autorità

di Sistema Portuale, esprimiamo profondo cordoglio per la prematura

scomparsa della dott.ssa Di Matteo. Una donna che ha ricoperto un ruolo

fondamentale in questi anni all'interno del MIT per lo sviluppo delle attività delle

AdSP. La sua forza e determinazione, unitamente ad uno spiccato spirito di

collaborazione ci mancheranno molto. Alla sua famiglia inviamo un forte

abbraccio di vicinanza in questo momento di dolore, "ha dichiarato il

Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri.

Sea Reporter

Primo Piano

https://www.seareporter.it/il-cordoglio-di-assoporti-per-la-morte-di-maria-teresa-di-matteo-capo-dipartimento-del-mit/
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Ci ha lasciato Maria Teresa Di Matteo, capo del Dipartimento per i Trasporti e la
Navigazione

Importante punto di riferimento per tutto il cluster marittimo italiano. ROMA -

Al termine di una lunga malattia, è deceduta Maria Teresa Di Matteo, capo del

Dipartimento per i Trasporti e la Navigazione del Ministero delle Infrastrutture

e dei Trasporti. A nome dell'Associazione dei Porti Italiani e di tutte le Autorità

di Sistema Portuale, esprimiamo profondo cordoglio per la prematura

scomparsa della dott.ssa Di Matteo. Una donna che ha ricoperto un ruolo

fondamentale in questi anni all'interno del MIT per lo sviluppo delle attività

delle AdSP. La sua forza e determinazione, unitamente ad uno spiccato

spirito di collaborazione ci mancheranno molto. Alla sua famiglia inviamo un

forte abbraccio di vicinanza in questo momento di dolore, ha dichiarato il

Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. A nome di tutto il cluster

marittimo raccolto nella Federazione del Mare, esprimo il commosso

cordoglio per la prematura scomparsa di Maria Teresa Di Matteo , afferma

Mario Mattioli, presidente della Federazione del Mare. Vicecapo di gabinetto

e Capo dipartimento per i trasporti e la navigazione del Ministero delle

Infrastrutture e Trasporti, Maria Teresa Di Matteo è stata un importante punto

di riferimento per tutto il cluster marittimo italiano nel dialogo sempre aperto con il Ministero, manifestando una

grande capacità di analisi per poter identificare soluzioni per il settore. La sua scomparsa lascia un enorme vuoto sia

a livello umano che nell'amministrazione quotidiana del complesso mondo marittimo-portuale italiano. Le più sincere e

sentite condoglianze alla sua famiglia.

transportonline.com

Primo Piano

https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=60478
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Porto di Trieste sotto attacco degli hacker filorussi

Noname057(16). È la firma in calce degli hacker filorussi agli attacchi di

domenica scorsa contro i porti di Trieste e Monfalcone e i siti web di banche,

società, aziende e authority in diverse zone d'Italia. Nessuna ripercussione sul

sistema operativo e logistico dello scalo giuliano, tanto che già a mezzogiorno

di lunedì la situazione del portale dell'autorità portuale del Mar Adriatico

orientale era regolare. «Non è stato intaccato nessun sistema critico del porto,

il problema è stato gestito dal nostro sistema di difesa cyber, eliminando quel

tipo di accessi che hanno intasato temporaneamente il sito, che comunque ha

continuato a mantenere la sua funzionalità», fanno sapere dall'Autorità

portuale. Registrati in concomitanza con la visita in Italia del presidente

ucraino Volodymyr Zelensky, gli attacchi hacker hanno preso di mira anche i

siti dei ministeri degli Esteri, dei Trasporti, dello Sviluppo economico e della

Marina Militare. Nel mirino dei filorussi, appoggiati dagli hacker filopalestinesi

riuniti sotto il nome Alixec, anche i portali delle banche Intesa San Paolo,

Monte Paschi, Gruppo Bcc Icrea, delle società di gestione idrica come

Acqueveronesi e del porto di Taranto, oltre ad aziende del trasporto pubblico

locale, tra cui quella di Roma, Genova e Palermo. L'agenzia per la cybersicurezza nazionale - riferisce Il Piccolo - si è

subito attivata allertando i soggetti colpiti e supportandoli nel ripristino delle funzionalità. Come avvenuto già in

passato, si tratterebbe di attacchi di tipo Dos (Denial of service). Un' aggressione di disturbo, in grado di saturare

diversi portali in contemporanea, inondandoli di richieste così da rallentarli o mandandoli in tilt per alcune ore, ma non

di sottrarre dati e bloccare sistemi operativi. Attacchi del genere si erano già verificati anche nelle scorse settimane,

seppure con un impatto ritenuto più limitato.

L'agenzia di Viaggi

Trieste

https://www.lagenziadiviaggimag.it/porto-di-trieste-sotto-attacco-degli-hacker-filorussi/
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Per Navigazione Montanari doppio sale & lease back di due navi cisterna

Lo studio legale Watson Farley & Williams ha annunciato aver assistito

Euromont Shipping Company Spa,in qualità di venditore, e Navigazione

Montanari Spa, in qualità di noleggiatore a scafo nudo, nell'operazione di sale

& leaseback delle navi cisterna per prodotti petroliferi e chimici denominate

Valleblu e Valturchese a due società di leasing giapponesi. Valleblu (ex Miss

Marina) e Valturchese (ex Miss Benedetta) sono due navi cisterna

rispettivamente del 2011 e del 2012 costruite dal cantiere sudcoreano Stx

Offshore che Montanari aveva rilevato da Dea Capital, a sua volta acquirente

del credito ipotecario di Perseveranza di Navigazione e passate di proprietà

per effeto del concordato preventivo che aveva visto coinvolta la shipping

company partenopea. Una nota spiega che la Valleblu, originariamente iscritta

nel Registro Navale Internazionale presso l'Autorità Portuale di Trieste, è stata

registrata nel Registro Navale di Panama dalla nuova società proprietaria

Kimura Shoji/Kt Neo Marine. La Valturchese, originariamente iscritta nel

Registro navale di Malta, è stata registrata nel Registro navale di Panama

dalla nuova società proprietaria Iyo Nassen/Orange Iyo. Navigazione

Montanari ha poi iscritto entrambe le navi nella terza sezione del Registro Navale Internazionale presso l'Autorità

Portuale di Trieste. Wfw ha assistito Euromont e Navigazione Montanari nella predisposizione e negoziazione della

documentazione finanziaria e di garanzia e nella procedura di iscrizione al registro con un team guidato dal partner e

responsabile del dipartimento di shipping Furio Samela e dall'associate Sergio Napolitano. Gli aspetti di diritto inglese

sono stati curati da Patrick Smith, partner della sede di Londra di Wfw.

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2025/01/13/per-navigazione-montanari-doppio-sale-lease-back-di-due-navi-cisterna/
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PSA Venice-Vecon primo terminal container a ricevere la certificazione parità di genere

Giulia Sarti

VENEZIA A livello italiano è il primo terminal container a ricevere questo tipo

di attestazione: PSA Venice-Vecon, il terminal veneziano di PSA Italy, ha

infatti ottenuto la certificazione di parità di genere. Un importante passo

avanti verso l'inclusione è stato compiuto nel settore dello shipping italiano

con la certificazione di PSA Venice-Vecon ha dichiarato Roberto Ferrari,

CEO di PSA Italy. L'azienda è la prima nel suo genere a ottenere la

certificazione di parità di genere, un riconoscimento significativo che va oltre

la mera conformità normativa, e si pone come esempio di impegno concreto

verso un ambiente di lavoro equo e inclusivo. La certificazione La

certificazione, valida per tre anni e soggetta a monitoraggio annuale per

garantire il mantenimento degli standard raggiunti, è stata ottenuta mediante

un processo di valutazione sulla base della norma CEI EN ISO/IEC 17021-1

e sulla Prassi di Riferimento UNI/PdR 125:2022, che definisce le linee guida

per i sistemi di gestione della parità di genere nelle organizzazioni. La

UNI/PdR 125:2022 è un documento pubblicato da UNI che riflette i risultati

del confronto del Tavolo di lavoro sulla certificazione di genere delle imprese

previsto dal PNRR Missione 5, coordinato dal Dipartimento per le Pari Opportunità e a cui hanno partecipato il

Dipartimento per le politiche della famiglia, il Ministero dell'Economia e delle Finanze, il Ministero del Lavoro e delle

Politiche Sociali, il Ministero dello Sviluppo Economico e la Consigliera Nazionale di Parità. PSA Venice-Vecon ha

dimostrato il suo impegno attraverso azioni concrete, tra cui l'aggiornamento di tutti i protocolli HR e del sistema di

gestione aziendale, esplicitando l'equità in termini di parità di genere, anziché di generica non discriminazione', e la

dimostrazione, tramite il calcolo di specifici KPI (Aree Strategiche di Valutazione), che i principi di parità di genere

sono già radicati nell'azienda, oltre a presentare un piano strategico di ulteriore miglioramento per i prossimi tre anni,

con obiettivi maggiormente definiti per il 2026 e l'implementazione di una politica di tolleranza zero verso qualsiasi

forma di discriminazione, sia essa basata sul genere, sull'origine o su altre caratteristiche. Le Aree Strategiche di

Valutazione indicate nella Prassi di riferimento UNI/PdR 125:2022 e oggetto della certificazione includono l'equità

remunerativa, ovvero l'assenza di disparità salariale basata sul genere, la coerenza tra i principi di inclusione e la

visione aziendale, la presenza di presidi organizzativi e processi per l'inclusione, la gestione delle risorse umane

basata sull'inclusione e il rispetto, l'accesso neutrale ai percorsi di carriera e le politiche a sostegno della genitorialità

e della conciliazione vita-lavoro. La parità di genere è un fattore cruciale per la crescita economica e lo sviluppo -

aggiunge il general Manager del terminal PSA Venice-Vecon Daniele Marchiori e la piena valorizzazione del talento

femminile è essenziale per il progresso economico, e la presenza di donne in posizioni decisionali è correlata a

migliori performance

Messaggero Marittimo

Venezia

https://www.messaggeromarittimo.it/psa-venice-vecon-primo-terminal-container-a-ricevere-la-certificazione-di-parita-di-genere/
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aziendali.

Messaggero Marittimo

Venezia
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[ § 2 5 4 1 5 1 1 4 § ]

Autorità per la laguna, a giorni l'attivazione. Il personale del Mose sarà assorbito: «Tutto?
Non lo so»

Il presidente Rossetto, in commissione consiliare, ha annunciato che

l'approvazione dello statuto è attesa nei prossimi giorni. I temi: gestione e

manutenzione delle barriere mobili, sedimenti, moto ondoso È atteso per la

prossima settimana il via libera della Corte dei conti allo statuto dell'Autorità

per la laguna, il nuovo ente che prenderà in carico le materie di gestione e

tutela della laguna di Venezia. Il presidente dell'Autorità, Roberto Rossetto, ha

dato un aggiornamento stamattina nel corso della IV commissione consiliare

congiunta alla V, VII e VIII, comunicando le fasi dell'iter: nei prossimi giorni la

costituzione formale dell 'ente con l 'attribuzione del codice fiscale,

successivamente (nel corso dell'estate, indicativamente) la creazione della

società in house che assorbirà il personale addetto alla gestione del Mose.

D'altra parte il 2025 è l'anno dell'attivazione definitiva del Mose, che sta

funzionando in modalità sperimentale e che nei prossimi mesi, con il

passaggio di consegne dalla struttura commissariale alla nuova Autorità, andrà

in gestione ordinaria: su questo è stato calcolato un nuovo slittamento dei

tempi rispetto alla data prevista (giugno 2025), ma comunque dovrebbe

avvenire entro l'anno. Rossetto ha fatto presente che l'Autorità è «una sintesi di quattro ministeri più gli enti territoriali,

Comune e Città metropolitana», una forma che ha reso complesso e lungo l'iter burocratico e amministrativo: il

presidente si è insediato il 1° luglio 2024 ma la struttura sarà formalmente operativa, appunto, solo con

l'approvazione dello statuto. Nel frattempo, grazie a una serie di incontri con i vari organi, ha studiato le questioni

principali e delineato il piano d'azione. Sul fronte del personale, nella futura società in house dovrebbe confluire buona

parte dei lavoratori di Cvn, Comar e Thetis: «probabilmente gli unici in tutto il mondo in grado di far funzionare il

Mose», nota Rossetto, che però specifica: «Vuol dire assorbire tutti? Sarò brutale, non lo so». Oltre all'esercizio del

Mose va calcolata anche l'attività di manutenzione delle barriere e degli impianti, per la quale sono a disposizione 63

milioni di euro l'anno fino al 2034. Secondo Rossetto, questo lavoro potrà essere svolto in parte dalla stessa società

in house, in parte andrà esternalizzato. L'Autorità ha poi il compito di approvare i progetti di dragaggio e le modalità

di gestione dei sedimenti, in base al "protocollo fanghi" aggiornato nel 2023: significa assicurare la possibilità di

scavare i canali lagunari e quindi garantire l'operatività del porto, anche nell'ambito dell'attività crocieristica. Sul piano

ambientale, lo statuto prevede l'introduzione di un comitato scientifico composto da cinque figure: un organismo

«importante per la conoscenza dei problemi relativi alle decisioni che si devono prendere» in ambito lagunare, con

«l'autorevolezza per dare indirizzi» che permetteranno all'Autorità di «fare regia e coordinare» tutti gli studi, i progetti

e i dati esistenti. Altro argomento prioritario è il controllo del moto ondoso, a proposito del quale

Venezia Today
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Rossetto incontrerà proprio oggi i comitati della voga. «Nel sistema laguna serve un impianto di controllo della

velocità per la sicurezza umana e ambientale», ha spiegato. Positiva, in generale, l'impressione dei consiglieri

comunali che hanno assistito all'audizione di Rossetto, chiusa dall'intervento dell'assessore Michele Zuin: «Bene che

ci sia un soggetto in più a occuparsi del moto ondoso, bene che questa Autorità dialoghi con l'amministrazione, le

forze dell'ordine e il prefetto. Sul personale ci sono ampie rassicurazioni. Buon lavoro».

Venezia Today

Venezia
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Ventuno irregolarità, fermata una nave di Saint Kitts and Nevis

Già due fermi dall'inizio dell'anno a Venezia e Chioggia. Venerdì scorso il caso

più grave: mancate esercitazioni, scatola nera con batterie scariche,

dispositivi fuori uso. Il piano per colpire chi viola gli standard Già due fermi,

dall'inizio del 2025, di navi straniere a cura degli ispettori del Port State Control

della Guardia Costiera di Venezia e di Chioggia. Giovedì scorso è stato

sanzionato per 2000 euro il comando di bordo di una nave, per aver

inconsapevolmente sversato in ambito portuale acqua mista a residui del

carico presenti in coperta. Ma è di venerdì il fermo che ha sorpreso le autorità.

La nave fermata, più di 20 mila tonnellate di stazza, destinata al trasporto di

merci solide alla rinfusa e battente bandiera Saint Kitts e Nevis, in questo

secondo caso presentava ben ventuno irregolarità, spiega la Guardia

Costiera, tali da costituire un «concreto pericolo per la sicurezza della

navigazione, per la salute delle persone a bordo e per l'ambiente marino». La

nave, tra le varie mancanze riscontrate, contava: mancato svolgimento delle

obbligatorie esercitazioni d'emergenza dopo il cambio di equipaggio, scatola

nera della nave (c.d. Voyage Data Recorder ) rinvenuta con le batterie

scadute; dispositivo destinato al filtraggio delle acque oleose di bordo non funzionante, come alcuni impianti

antincendio e dispositivi di sicurezza. Si tratta, chiariscono gli agenti, di una nave gravemente sotto gli standard

previsti dalle normative vigenti in campo marittimo, e più precisamente dalla Convenzione internazionale sulla

salvaguardia della vita umana in mare, nota come Solas (Safety of Life at Sea), in vigore dal 1980, nonché della

Convenzione Marpol (Maritime Pollution) sull'inquinamento marittimo. Solo quando la nave avrà posto rimedio alle

carenze riscontrate, verrà liberata dal fermo, potendo così riprendere il mare in sicurezza dal porto di Venezia.

Queste attività si inquadrano nell'accordo internazionale di Parigi denominato "Paris Memorandum of Understanding

1982 on Port State Control" (controllo di stato sui porti), dedicato al controllo delle navi straniere che toccano i porti

degli stati dell'Unione europea, al fine di contrastare il fenomeno delle navi cosiddette sub-standard rispetto alle

vigenti norme internazionali in campo marittimo. Una brutta sorpresa a Venezia per chi ha provato a sgarrare.

Venezia Today

Venezia
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Traffico crociere a Genova 2024 in calo dopo il record 2023

Il traffico passeggeri per Stazioni Marittime spa, la società che gestisce i

terminal crociere e traghetti di Genova, si è chiuso con 3.868.931 passeggeri

rispetto al record segnato nel 2023 con 4.048.777. I numeri ufficiali trasmessi

oggi dalla società dicono che per i traghetti il bilancio, 2.337.525 passeggeri

(-0,54%), è sostanzialmente in linea con quello del 2023 (2.350.138). In calo

più deciso i passeggeri delle crociere, scesi a 1.531.406 (-9,5%) da 1.698.639

dell'anno precedente che aveva segnato l'altro record storico di Stazioni

marittime. Ma si tratta di una contrazione programmata, in quanto i lavori per

la realizzazione di un nuovo molo di 376 metri sul lato levante di ponte dei

Mille, hanno reso inutilizzabile una banchina e quindi ridotto il numero di

toccate nave. Le previsioni per il 2025 sono di crescita: è previsto un

incremento contenuto del traffico traghetti nell'ordine del 2-3%, mentre le

crociere dovrebbero tornare a quota 1.700.000 crocieristi, di cui 700 mila

home port (che cioè si imbarcano e sbarcano nel porto di Genova),  e 1

milione di transiti, con 333 scali nave totali. Circa 1.200.000 saranno

movimentati da Msc crociere che si confermerà anche quest'anno come

maggiore operatore crocieristico nello scalo. Costa crociere effettuerà 52 scali con in totale 370 mila passeggeri.

Tornando al bilancio 2024. Msc crociere ha effettuato 225 toccate con oltre 1.160.000 passeggeri. In crescita Costa

crociere con 47 toccate e oltre 315 mila passeggeri. Princess cruises con 9 scali ha movimentato circa 36.500

passeggeri. I traghetti oltre ai passeggeri hanno movimentato 860.423 auto (-0,21% rispetto al 2023), 66.210 moto

(+3,66%) e 1.906.636 metri lineari (-5,23%). Sono aumentati i passeggeri imbarcati sui traghetti con destinazione

Corsica e Sicilia, rispettivamente di circa 13 mila e 4.700 passeggeri.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri
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Stazioni Marittime, lo scorso anno 3.868.931 passeggeri tra navi da crociera e traghetti

Risultato in linea con le previsioni di inizio anno e secondo solo al record

storico assoluto del 2023 Nel 2024 i terminal di Stazioni Marittime hanno

registrato un totale di 3.868.931 passeggeri tra navi da crociera e navi

traghetto: un risultato in linea con le previsioni di inizio anno e secondo solo al

record storico assoluto del 2023. In ragione dell'indisponibilità di una banchina

a causa dei lavori in corso per la realizzazione di importanti migliorie alle

infrastrutture che porteranno al potenziamento degli spazi dedicati al traffico

crocieristico con realizzazione di un nuovo molo di 376 metri sul lato di levante

di Ponte dei Mille, il traffico crociere ha registrato una diminuzione di toccate

rispetto al 2023. I l  numero dei passeggeri dei traghetti ha chiuso

sostanzialmente in linea con l'anno precedente con 2.337.525 unità nel 2024.

Traffico crociere Il 2024 ha registrato 304 toccate nave con 1.531.406

crocieristi , di cui 600.011 home port e 931.395 in transito, rispetto al 2023

-167.233 pax, pari a Importante e maggioritaria la presenza di Msc Crociere ,

che nel 2023 ha portato nei terminal genovesi 225 toccate con oltre 1.160.000

passeggeri, consolidando sempre più la leadership del traffico crociere nel

porto di Genova. In continua crescita i numeri registrati da Costa Crocier e, che ha scalato settimanalmente con una

nave per l'intera stagione il Porto di Genova e ha effettuato diverse crociere nella stagione autunnale portando un

totale di 47 toccate e oltre 315.000 passeggeri. Importante presenza su Genova della Princess Cruises , che con 9

scali ha movimentato circa 36.500 passeggeri Traffico traghetti Circa il traffico traghetti, il 2024 ha chiuso

praticamente in linea con l'anno precedent e. Di seguito il dettaglio: Passeggeri 2.337.525 (-0,54%) Auto 860.423

(-0,21%) Moto 66.210 (+3,66%) Metri lineari 1.905.636 (-5,23%) Rispetto al 2023, nel 2024 sono stati movimentati

12.613 passeggeri, 1.823 auto in più e 105.059 metri lineari in meno. Parlando di destinazioni, la Corsica e la Sicilia

hanno registrato aumenti rispettivamente di circa 13.000 e circa 4.700 passeggeri. Previsioni traffico 2025 Per il 2025

si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti , con valori che si attesteranno su una percentuale del Per

quanto riguarda il traffico crociere, nel 2025 sono al momento previsti 333 scali con circa 1.700.000 crocieristi , di cui

700.000 home port e 1.000.000 transiti. Msc confermerà il suo ruolo di maggiore operatore a Genova, portando circa

1.200.000 passeggeri con 238 scali. L'ammiraglia Msc World Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza lorda e

capace di portare fino a circa 6.750 passeggeri e 2.320 membri di equipaggio) continuerà a scalare i terminal

crociere tutte le domeniche dell'anno. Msc Grandiosa opererà al sabato (31 scali), Msc Seaview il lunedì (26 scali),

Msc Orchestra il martedì (31 scali) e da maggio a ottobre Msc Splendida scalerà tutti i mercoledì. Msc Musica

effettuerà crociere

BizJournal Liguria
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di 10 giorni tra aprile e ottobre. Completeranno poi altre unità del gruppo. Costa Crociere continuerà il suo

potenziamento su Genova, portando 52 scali per un totale di circa 370.000 passeggeri, operando ancora con

l'ammiraglia Costa Smeralda tutti i venerdì da aprile a novembre. Costa Fascinosa e Costa Favolosa effettueranno

complessivamente 16 scali per lo più concentrati tra la fine di settembre e gli inizi di novembre.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Immobili confiscati alla mafia, Maresca: "A Genova tre priorità: la Casa della legalità , la
Casa della cultura e un immobile per i giovani"

"Cinque nuovi bandi nel 2025, 100mila euro già finanziati da Regione Liguria e

una manifestazione di interesse con il Porto per il Libeccio" Questa mattina a

Genova si è tenuta la Commissione per fare il punto della situazione sugli

immobili confiscati alle mafie e sui progetti in campo per la loro rinascita. Le

priorità dell'Amministrazione comunale sono tre, come ha spiegato l'assessore

al Patrimonio, Porto, Mare e Pesca del Comune di Genova Francesco

Maresca : «Il primo immobile che stiamo cercando dovrà ospitare una "Casa

della legalità", in centro storico, in accordo con la Procura della Repubblica,

enti e associazioni: un luogo che consenta di tutelare soprattutto le donne e le

fasce deboli e dare un appoggio giuridico e legale ai soggetti più fragili,

attraverso una cooperazione orizzontale tra pubblica amministrazione e

associazioni. Cerchiamo un immobile consono, di grande metratura, e a tal

proposito è già in programma ad inizio febbraio un incontro con il nostro

Procuratore della Repubblica per discutere su alcune possibilità in centro

storico, e mettere in piedi una concreta collaborazione». « La nostra seconda

priorità - ha aggiunto - è una "Casa della cultura", della musica e delle arti in

generale , per venire incontro agli artisti, non soltanto locali, che faticano a trasmettere in città la loro arte e la cultura.

Anche in questo caso è in atto la ricerca di un immobile adatto e ci sono proposte ed idee che valuteremo. Terzo

tema, trovare un immobile per i giovani genovesi e non , e non soltanto universitari, perché a Genova ci sono tanti

giovani meno considerati, che fanno lavori importanti, come i giovani portuali, ottimi riparatori navali, e saldatori, le

cui professioni sono linfa vitale per la nostra comunità e che possono e devono essere maggiormente inseriti nel

tessuto cittadino». Dopo aver tracciato gli indirizzi politici, alla commissione è stato ricordato che i beni confiscati, a

disposizione del Comune di Genova, sono 68; nel 2025 è in programma la partecipazione a 5 nuovi bandi , mentre a

fine anno il Comune ha partecipato e vinto un bando di Regione Liguria, per ottenere finanziamenti del valore di 100

mila euro , per lavori di manutenzione straordinaria alla copertura del tetto di uno degli immobili assegnati, in Via

Giambattista Vico, che diventerà una casa di accoglienza e supporto alle famiglie disagiate e in difficoltà. I lavori

saranno terminati entro la fine del 2025. L'assessore Maresca ha anche specificato ai consiglieri che

l'Amministrazione sta ragionando alle possibili soluzioni per l' immobile Libeccio , attualmente sotto sequestro e a

disposizione di Autorità Portuale: «Ho in programma a breve un incontro per la possibilità di una manifestazione di

interesse in accordo con il Porto per quell'immobile, in modo da intraprendere poi insieme una progettazione, che

dovrà essere decisa da Giunta e Consiglio, di recupero e riutilizzo degli spazi, con l'obiettivo di trasformarlo in un

luogo di educazione e socialità. La scelta di destinare questi luoghi a progetti culturali e sociali-

BizJournal Liguria
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ha concluso l'assessore Maresca- è un atto di riscatto, una risposta forte e chiara alla criminalità. Vogliamo che

questi edifici siano luoghi di incontro, di crescita, di scambio di idee, dove le nuove generazioni possano imparare,

crescere e costruire il futuro, lontano dalle logiche della mafia».

BizJournal Liguria
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Genova: Comune, AP e Spediporto in missione in Vietnam. In calendario molteplici
incontri

(FERPRESS) Genova, 13 GEN Il Comune di Genova partecipa alla missione

internazionale in Vietnam promossa da Spediporto e Autorità di sistema

portuale mar ligure occidentale per promuovere nuove sinergie economiche e

consolidare relazioni internazionali con i mercati emergenti. Abbiamo accolto

l'invito di Spediporto, di cui ringrazio il presidente Giachero e il direttore Botta,

perché al Comune di Genova è stato chiesto di dare un fondamentale apporto

sul piano istituzionale a una missione internazionale che mira a cogliere nuove

e interessanti opportunità sul piano commerciale e degli scambi con uno dei

Paesi dall'economia emergente tra le più dinamiche in termini di crescita di Pil

dell'area Asean. Il Vietnam, infatti, è ormai diventato uno dei principali partner

commerciali del porto d i  Genova e guardiamo con molto interesse alle

opportunità di sviluppo che questo Paese può offrire alle imprese del nostro

territorio». Lo dichiara il facente funzioni sindaco Pietro Piciocchi, che questa

settimana sarà con i vertici di Spediporto e i rappresentanti di Adsp per

partecipare ad alcuni incontri con delegazioni imprenditoriali e istituzionali

prima a Ho Chi Minh e poi a Da Nang, nel centro del Paese. A Da Nang il

facente funzioni sindaco Piciocchi sarà anche relatore al City partnership Forum Da Nang 2025, il meeting annuale di

partenariato cittadino con 500 delegati da 22 Paesi di tutti i continenti. Durante il forum, sarà sottoscritto il Patto di

collaborazione tra il Comune di Genova e la municipalità di Da Nang sui temi della portualità, della formazione

universitaria, del turismo e della cultura. Ringrazio il console generale d'Italia in Ho Chi Minh city Enrico Padula per il

supporto logistico e diplomatico a questa importante missione commenta il facente funzioni sindaco Piciocchi

l'obiettivo è stringere nuovi rapporti e consolidare quelli già esistenti con un Paese in crescita, che sta puntando

sull'innovazione e la logistica, settori in cui Genova, per il suo tessuto imprenditoriale e per il suo cluster marittimo,

rappresenta un interlocutore di primo piano a livello internazionale.

FerPress
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Crociere, passeggeri in calo nell'ultimo anno

I dati di traffico del 2024 nei terminal di Stazioni Marittime hanno registrato un

totale di 3.868.931 passeggeri, lieve calo per i traghetti (-0,54%) e più

sostanzioso per le crociere (-9,85%) I dati di traffico del 2024 nei terminal di

Stazioni Marittime, società che gestisce i terminal crociere e traghetti a

Genova, hanno registrato un totale di 3.868.931 passeggeri, un risultato che

viene definito "in linea con le previsioni di inizio anno e secondo solo al record

storico assoluto del 2023". L'anno precedente, infatti i passeggeri erano stati

4.048.777. Nel comunicato viene spiegato che il calo è anche legato

"all'indisponibilità di una banchina a causa dei lavori in corso per la

realizzazione di importanti migliorie alle infrastrutture che porteranno al

potenziamento degli spazi dedicati al traffico crocieristico con realizzazione di

un nuovo molo di 376 metri sul lato di levante di Ponte dei Mille". Crociere e

traghetti, numeri diversi Per quello che riguarda i traghetti il calo è più

contenuto con un totale di 2.337.525 passeggeri (-0,54%) mentre è più

cospicuo quello relativo alle crociere: i passeggeri sono scesi a 1.531.406,

con una diminuzione rispetto al 2023 del 9,85%. Questo, come spiegato in

precedenza, è anche legato ai lavori sulla banchina. I dati dei traghetti nel 2024 Passeggeri 2.337.525 (-0,54%) Auto

860.423 (-0,21%) Moto 66.210 (+3,66%) Metri lineari 1.905.636 (-5,23%) Rispetto al 2023, nel 2024 sono stati

movimentati 12.613 passeggeri, 1.823 auto in più e 105.059 metri lineari in meno. Parlando di destinazioni, la Corsica

e la Sicilia hanno registrato aumenti rispettivamente di circa 13.000 e circa 4.700 passeggeri. Crociere, i dati nel

dettaglio Il 2024 ha registrato 304 toccate nave con 1.531.406 crocieristi, di cui 600.011 home port e 931.395 in

transito, rispetto al 2023 -167.233 passeggeri, pari a -9,85%. Importante e maggioritaria la presenza di MSC

Crociere, che nel 2023 ha portato nei terminal genovesi 225 toccate con oltre 1.160.000 passeggeri; in crescita i

numeri registrati da Costa Crociere, che ha scalato settimanalmente con una nave per l'intera stagione il Porto di

Genova e ha effettuato diverse crociere nella stagione autunnale portando un totale di 47 toccate e oltre 315.000

passeggeri. Presente su Genova anche Princess Cruises, che con 9 scali ha movimentato circa 36.500 passeggeri.

Le previsioni per il 2025 Per il 2025 viene previsto un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si

attesteranno su una percentuale del 2-3%. Per quanto riguarda il traffico crociere, nel 2025 sono al momento previsti

333 scali con circa 1.700.000 crocieristi, di cui 700.000 home port e 1.000.000 transiti. "MSC - spigano ancora da

Stazioni Marittime - confermerà il suo ruolo di maggiore operatore a Genova, portando circa 1.200.000 passeggeri

con 238 scali. L'ammiraglia MSC World Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza lorda e capace di portare fino a

circa 6.750 passeggeri e 2.320 membri
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di equipaggio) continuerà a scalare i terminal crociere tutte le domeniche dell'anno. MSC Grandiosa opererà al

sabato (31 scali), MSC Seaview il lunedì (26 scali), MSC Orchestra il martedì (31 scali) e da maggio a ottobre MSC

Splendida scalerà tutti i mercoledì. MSC Musica effettuerà crociere di 10 giorni tra aprile e ottobre. Completeranno

poi altre unità del gruppo. Costa Crociere continuerà il suo potenziamento su Genova, portando 52 scali per un totale

di circa 370.000 passeggeri, operando ancora con l'ammiraglia Costa Smeralda tutti i venerdì da aprile a novembre.

Costa Fascinosa e Costa Favolosa effettueranno complessivamente 16 scali per lo più concentrati tra la fine di

settembre e gli inizi di novembre".

Genova Today

Genova, Voltri
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Nel 2024 il traffico dei passeggeri gestito a Genova da Stazioni Marittime è diminuito del
-4,4%

Stabili i traghetti e in calo del -9,8% le crociere. Attesa nel 2025 un rialzo

dell'attività crocieristica Nel 2024 il traffico dei passeggeri gestito da Stazioni

Marittime, la società che opera questa tipologia di traffico nel porto d i

Genova, è diminuito complessivamente del -4,4% sull'anno precedente

essendo stato di 3,87 milioni di persone. Nel solo segmento delle crociere la

flessione è stata più accentuata essendo stati totalizzati 1,53 milioni di

passeggeri (-9,8%), di cui 600mila come home port (-4,0%) e 931mila in

transito (-13,2%). Stazioni Marittime ha specificato che il traffico crocieristico

ha scontato gli effetti dell'indisponibilità di una banchina a causa dei lavori in

corso per la realizzazione di importanti migliorie alle infrastrutture che

porteranno al potenziamento degli spazi dedicati al traffico delle crociere con

realizzazione di un nuovo molo di 376 metri sul lato di levante di Ponte dei

Mille. Nel 2024 il maggior volume di traffico crocieristico è stato portato dalle

navi di MSC Crociere con oltre 1,16 milioni di passeggeri (-14%) seguito da

quello apportato dalle navi di Costa Crociere con oltre 315mila passeggeri

(+32%). Lo scorso anno i passeggeri dei traghetti sono stati 2,34 milioni

(-0,5%) e il comparto ha registrato anche i traffici di 1,91 milioni di metri lineari di rotabili (-5,2%), di 860mila auto

(+0,2%) e di 66mila moto (+3,7%). Per il 2025 Stazioni Marittime prevede che il traffico dei traghetti segnerà una

crescita del +2-3%, mentre nel segmento delle crociere sono programmati attualmente 333 scali per circa 1,70 milioni

di crocieristi (inclusi 1,20 milioni di MSC e 370mila di Costa), di cui 700mila in home port e un milione in transito.

Informare

Genova, Voltri

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250051-Stazioni-Marittime-traffico-Y-2024.asp
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Il Comune di Genova in missione in Vietnam con Spediporto e AdSp

Giulia Sarti

GENOVA Come anticipato nei giorni scorsi dalla stessa Spediporto, una

buona rappresentanza di Genova parteciperà alla missione internazionale in

Vietnam. Promossa da Spediporto e Autorità di Sistema portuale mar Ligure

occidentale per promuovere nuove sinergie economiche e consolidare

relazioni internazionali con i mercati emergenti, vedrà la partecipazione del

Comune di Genova. Abbiamo accolto l'invito di Spediporto, di cui ringrazio il

presidente Giachero e il direttore Botta, perché al Comune di Genova è stato

chiesto di dare un fondamentale apporto sul piano istituzionale a una

missione internazionale che mira a cogliere nuove e interessanti opportunità

sul piano commerciale e degli scambi con uno dei Paesi dall'economia

emergente tra le più dinamiche in termini di crescita di Pil dell'area Asean

scrivono dal comune per bocca del facente funzioni sindaco Pietro Piciocchi.

Il Vietnam, infatti, è ormai diventato uno dei principali partner commerciali del

porto di Genova e guardiamo con molto interesse alle opportunità di sviluppo

che questo Paese può offrire alle imprese del nostro territorio. Piciocchi,

questa settimana sarà con i vertici di Spediporto e i rappresentanti di AdSp

per partecipare ad alcuni incontri con delegazioni imprenditoriali e istituzionali prima a Ho Chi Minh e poi a Da Nang,

nel centro del Paese. A Da Nang sarà anche relatore al City partnership Forum Da Nang 2025, il meeting annuale di

partenariato cittadino con 500 delegati da 22 Paesi di tutti i continenti. Durante il forum, sarà sottoscritto il Patto di

collaborazione tra il Comune di Genova e la municipalità di Da Nang sui temi della portualità, della formazione

universitaria, del turismo e della cultura. Ringrazio il console generale d'Italia in Ho Chi Minh city Enrico Padula per il

supporto logistico e diplomatico a questa importante missione -commenta Piciocchi- l'obiettivo è stringere nuovi

rapporti e consolidare quelli già esistenti con un Paese in crescita, che sta puntando sull'innovazione e la logistica,

settori in cui Genova, per il suo tessuto imprenditoriale e per il suo cluster marittimo, rappresenta un interlocutore di

primo piano a livello internazionale. La missione commerciale vedrà collaborare la comunità portuale e istituzioni per

riuscire insieme a promuovere le potenzialità dello scalo genovese e di tutto il territorio ligure.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/il-comune-di-genova-in-missione-in-vietnam-con-spediporto-e-adsp/
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L'AdSp del mar Ligure occidentale digitalizza i procedimenti di Accesso civico semplice e
Accesso civico generalizzato

Giulia Sarti

GENOVA Dal 10 Gennaio 2025, è attivo lo Sportello Unico Amministrativo

(SUA) dell'Autorità di Sistema portuale del mar Ligure occidentale per i

procedimenti di Accesso civico semplice e Accesso civico generalizzato.

Mediante lo Sportello è possibile presentare l'istanza, monitorare lo stato di

avanzamento della pratica e ricevere il provvedimento finale. Lo Sportello

Unico Amministrativo gestisce i procedimenti amministrativi relativi agli ambiti

portuali di Genova e Savona, di competenza dell'AdSp. Attraverso lo SUA è

possibile presentare istanze e dichiarazioni, inviare comunicazioni, verificare

lo stato di avanzamento delle richieste e consultare il relativo fascicolo. Per

utilizzare i servizi dello Sportello, gli utenti devono accreditarsi attraverso una

delle seguenti modalità di autenticazione disponibili: SPID (Sistema pubblico

di identità digitale), CIE (Carta di Identità Elettronica) o CNS (Carta Nazionale

dei Servizi). Per maggiori informazioni sulle modalità di accreditamento si

rinvia alla sezione del portale Guida all'uso. Il servizio di assistenza tecnica

per lo Sportello Unico Amministrativo è attivo dal lunedì al venerdì dalle 9.30

alle 12.30, chiamando il numero 0102411782. Al di fuori di tali orari, è

possibile richiedere assistenza inviando una e-mail a: sua.support@portsofgenoa.com, descrivendo la richiesta e

indicando il codice del procedimento. Per eventuali chiarimenti sui procedimenti di Accesso civico semplice e

generalizzato è possibile inviare una e-mail all'indirizzo: anticorruzionetrasparenza@portsofgenoa.com

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/ladsp-del-mar-ligure-occidentale-digitalizza-i-procedimenti-di-accesso-civico-semplice-e-accesso-civico-generalizzato/
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A Stazioni Marittime di Genova in calo i traffici di crociere e traghetti

Come previsto , anche a causa del ritardo di oltre due anni dei lavori in capo

alla struttura commissariale guidata dal presidente della Regione Marco Bucci,

il 2024 si è chiuso con una perdita del traffico crocieristico di circa il 10% per

Stazioni Marittime, il terminal passeggeri di Genova controllato dal gruppo

Msc. "In ragione dell'indisponibilità di una banchina a causa dei lavori in corso

per la realizzazione di importanti migliorie alle infrastrutture che porteranno al

potenziamento degli spazi dedicati al traffico crocieristico con realizzazione di

un nuovo molo di 376 metri sul lato di levante di Ponte dei Mille, il traffico

crociere ha registrato una diminuzione di toccate rispetto al 2023" ha spiegato

in una nota il terminal passeggeri del porto di Genova. "Il 2024 ha registrato

304 toccate nave con 1.531.406 crocieristi, di cui 600.011 home port e

931.395 in transito, rispetto al 2023 -167.233 pax, pari a -9,85%. Importante e

maggioritaria la presenza di Msc Crociere, che nel 2023 ha portato nei

terminal genovesi 225 toccate con oltre 1.160.000 passeggeri, consolidando

sempre più la leadership del traffico crociere nel porto di Genova. In continua

crescita i numeri registrati da Costa Crociere, che ha scalato settimanalmente

con una nave per l'intera stagione il Porto di Genova e ha effettuato diverse crociere nella stagione autunnale

portando un totale di 47 toccate e oltre 315.000 passeggeri. Importante presenza su Genova della Princess Cruises,

che con 9 scali ha movimentato circa 36.500 passeggeri" ha proseguito la nota. "Per quanto riguarda il traffico

crociere, nel 2025 sono al momento previsti 333 scali con circa 1.700.000 crocieristi, di cui 700.000 home port e

1.000.000 transiti" preconizza Stazioni Marittime, senza accennare alle note problematiche che stanno ostacolando i

summenzionati lavori di realizzazione dell'accosto orientale di Ponte dei Mille. "Msc - aggiunge il terminalista -

confermerà il suo ruolo di maggiore operatore a Genova, portando circa 1.200.000 passeggeri con 238 scali.

L'ammiraglia Msc World Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza lorda e capace di portare fino a circa 6.750

passeggeri e 2.320 membri di equipaggio) continuerà a scalare i terminal crociere tutte le domeniche dell'anno. Msc

Grandiosa opererà al sabato (31 scali), Msc Seaview il lunedì (26 scali), Msc Orchestra il martedì (31 scali) e da

maggio a ottobre Msc Splendida scalerà tutti i mercoledì. Msc Musica effettuerà crociere di 10 giorni tra aprile e

ottobre. Completeranno poi altre unità del gruppo. Costa Crociere continuerà il suo potenziamento su Genova,

portando 52 scali per un totale di circa 370.000 passeggeri, operando ancora con l'ammiraglia Costa Smeralda tutti i

venerdì da aprile a novembre. Costa Fascinosa e Costa Favolosa effettueranno complessivamente 16 scali per lo

più concentrati tra la fine di settembre e gli inizi di novembre". Peggiore del previsto l'andamento del settore traghetti,

che invece dello stimato incremento del 2-3% nel 2024 s'è rivelato in flessione

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2025/01/13/a-stazioni-marittime-di-genova-in-calo-i-traffici-di-crociere-e-traghetti/
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lieve sui passeggeri e più marcata sul gommato: "Il 2024 ha chiuso praticamente in linea con l'anno precedente:

passeggeri 2.337.525 (-0,54%); auto 860.423 (-0,21%); moto 66.210 (+3,66%); metri lineari 1.905.636 (-5,23%). Per

il 2025 si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si attesteranno su una percentuale del

2-3%".

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Porto di Genova: nel 2024 passeggeri in calo alle Stazioni Marittime, ripresa prevista nel
2025

Con il mese di dicembre si è chiuso un 2024 che ha registrato un andamento

in linea con le attese delle previsioni di inizio anno, per quanto riguarda il

traffico gestito da Stazioni Marittime Spa Genova - I dati di traffico del 2024

nei terminal di Stazioni Marittime S.p.A. registrano un totale di 3.868.931

passeggeri tra navi da crociera e navi traghetto: un risultato in linea con le

previsioni di inizio anno e secondo solo al record storico assoluto del 2023. In

ragione dell'indisponibilità di una banchina a causa dei lavori in corso per la

realizzazione di importanti migliorie alle infrastrutture che porteranno al

potenziamento degli spazi dedicati al traffico crocieristico con realizzazione di

un nuovo molo di 376 metri sul lato di levante di Ponte dei Mille, il traffico

crociere ha registrato una diminuzione di toccate rispetto al 2023. Il numero

dei passeggeri dei traghetti ha chiuso sostanzialmente in linea con l'anno

precedente con 2.337.525 unità nel 2024. TRAFFICO CROCIERE Il 2024 ha

registrato 304 toccate nave con 1.531.406 crocieristi, di cui 600.011 home

port e 931.395 in transito, rispetto al 2023 -167.233 pax, pari a -9,85%.

Importante e maggioritaria la presenza di Msc Crociere, che nel 2023 ha

portato nei terminal genovesi 225 toccate con oltre 1.160.000 passeggeri, consolidando sempre più la leadership del

traffico crociere nel porto di Genova. In continua crescita i numeri registrati da Costa Crociere, che ha scalato

settimanalmente con una nave per l'intera stagione il porto di Genova e ha effettuato diverse crociere nella stagione

autunnale portando un totale di 47 toccate e oltre 315.000 passeggeri. Importante presenza su Genova della Princess

Cruises, che con 9 scali ha movimentato circa 36.500 passeggeri TRAFFICO TRAGHETTI Circa il traffico traghetti, il

2024 ha chiuso praticamente in linea con l'anno precedente. Di seguito il dettaglio: Passeggeri 2.337.525 (-0,54%)

Auto 860.423 (-0,21%) Moto 66.210 (+3,66%) Metri lineari 1.905.636 (-5,23%) Rispetto al 2023, nel 2024 sono stati

movimentati 12.613 passeggeri, 1.823 auto in più e 105.059 metri lineari in meno Parlando di destinazioni, la Corsica

e la Sicilia hanno registrato aumenti rispettivamente di circa 13.000 e circa 4.700 passeggeri. PREVISIONI

TRAFFICO 2025 Per il 2025 si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si attesteranno

su una percentuale del 2-3%. Per quanto riguarda il traffico crociere, nel 2025 sono al momento previsti 333 scali con

circa 1.700.000 crocieristi, di cui 700.000 home port e 1.000.000 transiti. Msc confermerà il suo ruolo di maggiore

operatore a Genova, portando circa 1.200.000 passeggeri con 238 scali. L'ammiraglia Msc World Europa (circa

216.000 tonnellate di stazza lorda e capace di portare fino a circa 6.750 passeggeri e 2.320 membri di equipaggio)

continuerà a scalare i terminal crociere tutte le domeniche dell'anno. Msc Grandiosa opererà al sabato (31 scali), Msc

Seaview il lunedì (26 scali), Msc Orchestra il martedì (31 scali)

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/01/13/news/porto_genova_2024_passeggeri_stazioni_marittime_previsioni_2025-14936134/
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e da maggio a ottobre Msc Splendida scalerà tutti i mercoledì. Msc Musica effettuerà crociere di 10 giorni tra aprile

e ottobre. Completeranno poi altre unità del gruppo. Costa Crociere continuerà il suo potenziamento su Genova,

portando 52 scali per un totale di circa 370.000 passeggeri, operando ancora con l'ammiraglia Costa Smeralda tutti i

venerdì da aprile a novembre. Costa Fascinosa e Costa Favolosa effettueranno complessivamente 16 scali per lo

più concentrati tra la fine di settembre e gli inizi di novembre.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Spinelli, via libera alla concessione-ponte

Via libera da parte del Comitato di gestione del porto di Genova-Savona alla

concessione ponte per Genoa Port Terminal del gruppo Spinelli, il cui titolo è

stato annullato dal Consiglio di Stato alla metà dello scorso ottobre Genova -

Via libera da parte del Comitato di gestione del porto di Genova-Savona alla

concessione ponte per Genoa Port Terminal del gruppo Spinelli, il cui titolo è

stato annullato dal Consiglio di Stato alla metà dello scorso ottobre. L'ok da

parte dei rappresentanti di Comune e Città Metropolitana di Genova, Provincia

di Savona e Regione Liguria (la Capitaneria di porto si è astenuta) è arrivato

dopo che il Comitato era stato sospeso a metà della scorsa settimana, anche

per effetto di alcuni contrasti che si erano verificati e che avevano portato il

rappresentante di Savona, Rino Canavese, a lasciare in anticipo la riunione. Il

Genoa Port Terminal otterrà dunque una concessione provvisoria fino al 30

giugno di quest'anno, anche se la discussione in Consiglio di Stato sui ricorsi

di Spinelli e Autorità portuale si terrà il prossimo 6 maggio.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2025/01/13/news/spinelli_via_libera_alla_concessione-ponte-14936853/
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E' morto Oliviero Toscani, nel 2016 firmò la campagna "Buon appetito" per l'Autorità
portuale spezzina

E' morto Oliviero Toscani. L'annuncio è stato dato questa mattina dalla

famiglia attraverso un breve comunicato stampa. "Con immenso dolore diamo

la notizia che oggi, 13 gennaio 2025, il nostro amatissimo Oliviero ha

intrapreso il suo prossimo viaggio. Chiediamo cortesemente riservatezza e

comprensione per questo momento che vorremmo affrontare nell'intimità della

famiglia. Kirsti Toscani con Rocco, Lola e Ali", si legge nella nota firmata dalla

famiglia. Toscani è morto, all'età di 82 anni, nell'ospedale di Cecina, dove era

stato ricoverato il 10 gennaio per l'aggravarsi delle sue condizioni. Il fotografo

della luce, del colore, della creatività, sempre fuori dagli schemi, che anche

nella malattia ha voluto seguire fino in fondo la sua strada di denuncia: un

uomo che ha rivoluzionato il mondo della fotografia, scandalizzando e

suscitando dibattito. Nella sua immensa carriera, Oliviero Toscani ha toccato

anche la Spezia. Nel 2016 ha lavorato presso il vecchio Terminal Crociere del

porto della Spezia, chiamato dall'allora Autorità Portuale per realizzare un

progetto promozionale sfociato, in particolare, nella realizzazione di una

brochure ad hoc per il settore crocieristico, negli anni di lancio. La brochure

denominata "Buon appetito" conteneva una carrellata di prodotti e piatti tipici del territorio accostata a ritratti di

semplici cittadini. Toscani impresse 80 ritratti di persone "normali", in molti casi collegati in qualche modo al mondo

del cibo e della produzione, assunti a testimonial dell'enogastronomia del territorio spezzino e aree limitrofe: da Deiva

Marina a Carrara, da Varese Ligure a Castelnuovo Magra. Le foto di Toscani, che campeggiarono anche sulla

Passeggiata Morin, furono utilizzate come strumento promozionale in occasione delle più importanti manifestazioni

internazionali cui partecipò l'Autorità Portuale della Spezia. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/01/13/e-morto-oliviero-toscani-nel-2016-firmo-la-campagna-buon-appetito-per-lautorita-portuale-spezzina-579649/
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Logistica green, proroga accesso contributi dell'AdSP MTS

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale darà alle imprese

portuali 14 giorni in più di tempo per presentare le proprie manifestazioni di

interesse per accedere ai finanziamenti finalizzati all'acquisto, o alla

conversione a trazione elettrica integrale o a idrogeno, di mezzi operativi

dedicati alla movimentazione di merci e persone, quali gru mobili gommate,

carrelli elevatori, locomotori o locotrattori, navette per il trasporto collettivo di

persone in area portuale, autovetture di servizio e mezzi adibiti alla raccolta di

rifiuti. Lo riferisce l'Ente portuale, sottolineando dunque che i soggetti

interessati, concessionari terminalisti e/o soggetti autorizzati ed operativi nei

porti del Sistema, dovranno presentare le domande entro le ore 12.00 del 31

gennaio. I soggetti potenzialmente beneficiari verranno scelti sulla base di tre

criteri di selezione: quello della durata del titolo concessorio o autorizzativo

(con premialità rispetto alla maggiore durata), quello dell'eventuale

cofinanziamento privato in aggiunta al contributo pubblico richiesto e quello

della coerenza dell'investimento presentato rispetto agli obiettivi di sostenibilità

delle operazioni portuali. L'investimento dovrà essere completato entro il 31

marzo 2026. Il bando è interamente finanziato con fondi del programma Next Generation EU- Piano Nazionale di

Ripresa e Resilienza, nella componente "Intermodalità e logistica integrata" e attribuisce sovvenzioni a fondo

perduto, in regime di de minimis, fino ad un importo massimo di 300.000 euro per impresa.

Il Nautilus

Livorno

https://www.ilnautilus.it/authority/2025-01-13/logistica-green-proroga-accesso-contributi-delladsp-mts_154781/
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Logistica green, l'AdSP del Tirreno Settentrionale proroga la scadenza del bando

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha annunciato

oggi l 'estensione di 14 giorni del periodo per la presentazione di

manifestazioni di interesse per accedere ai finanziamenti finalizzati

all'acquisto, o alla conversione a trazione elettrica integrale o a idrogeno, di

mezzi operativi dedicati alla movimentazione di merci e persone, quali gru

mobili gommate, carrelli elevatori, locomotori o locotrattori, navette per il

trasporto collettivo di persone in area portuale, autovetture di servizio e mezzi

adibiti alla raccolta di rifiuti. La data di scadenza della presentazione delle

domande è stata infatti fissata alle ore 12.00 del prossimo 31 gennaio. I

soggetti potenzialmente beneficiari verranno scelti sulla base di tre criteri di

selezione: quello della durata del titolo concessorio o autorizzativo (con

premialità rispetto alla maggiore durata), quello dell'eventuale cofinanziamento

privato in aggiunta al contributo pubblico richiesto e quello della coerenza

dell'investimento presentato rispetto agli obiettivi di sostenibilità delle

operazioni portuali. L'investimento dovrà essere completato entro il 31 marzo

2026. Il bando è interamente finanziato con fondi del programma Next

Generation EU- Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, nella componente "Intermodalità e logistica integrata" e

attribuisce sovvenzioni a fondo perduto, in regime di de minimis, fino ad un importo massimo di 300.000 euro per

impresa.

Informare

Livorno

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250046-Logistica-green-AdSP-Tirreno-Sett-proroga-scadenza-bando.asp
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CMA CGM rimuoverà dal servizio Amerigo gli scali a Livorno sostituendoli con toccate a
Salerno

La compagnia francese CMA CGM ha annunciato oggi la prossima

ristrutturazione del servizio di linea Amerigo che, seppure al di fuori del nuovo

network di servizi offerto dalla Ocean Alliance, il vessel sharing agreement a

cui la compagnia transalpina partecipa assieme a Evergreen, COSCO

Shipping Lines e OOCL del 13 gennaio 2025), sarà adeguato per allinearlo

all'analoga rotta offerta anche dalle cinesi COSCO e OOCL. Così anche CMA

CGM, in Italia, rimuoverà dalla linea Amerigo, che connette il Mediterraneo

Occidentale con la costa orientale degli USA, gli scali al porto di Livorno per

sostituirli con toccate al porto di Salerno. La rinnovata rotazione del servizio

Amerigo diventerà operativa da Salerno il prossimo 10 febbraio ed effettuerà

scali ai porti di Algeciras, Salerno, La Spezia, Genova, Vado Ligure, Valencia,

Algeciras, New York, Norfolk, Savannah e Miami.

Informare

Livorno

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250050-CMA-CGM-rimuovera-Amerigo-scali-Livorno-con-Salerno.asp
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Acquisto mezzi green: l'AdSp mTs proroga il bando

Giulia Sarti

LIVORNO Spostata in avanti di 14 giorni la scadenza del bando dell'Autorità

di Sistema portuale del mar Tirreno settentrionale per accedere ai

finanziamenti per l'acquisto di mezzi sostenibili per le imprese portuali. Gli

interessati potranno presentare le proprie manifestazioni di interesse per

accedere ai finanziamenti finalizzati all'acquisto, o alla conversione a trazione

elet t r ica integrale o a idrogeno, di  mezzi  operat iv i  dedicat i  a l la

movimentazione di merci e persone, quali gru mobili gommate, carrelli

elevatori, locomotori o locotrattori, navette per il trasporto collettivo di

persone in area portuale, autovetture di servizio e mezzi adibiti alla raccolta di

rifiuti. Il bando, che rientra nei finanziamenti previsti dalla Missione 3 del Pnrr

e che è dunque interamente finanziato con fondi del programma Next

Generation EU- Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, nella componente

Intermodalità e logistica integrata attribuisce sovvenzioni a fondo perduto, in

regime di de minimis, fino ad un importo massimo di 300.000 euro per

impresa. Ora la nuova scadenza viene spostata al 31 Gennaio 2025 alle 12,

mentre il termine ultimo per la presentazione di eventuali richieste di

chiarimento, è conseguentemente posticipato al 22 Gennaio 2025. I soggetti potenzialmente beneficiari

(concessionari terminalisti o autorizzati ed operativi nei porti del Sistema) verranno scelti sulla base di tre criteri di

selezione: Durata del titolo concessorio o autorizzativo (con premialità rispetto alla maggiore durata) Eventuale

cofinanziamento privato in aggiunta al contributo pubblico richiesto Coerenza dell'investimento presentato rispetto

agli obiettivi di sostenibilità delle operazioni portuali. L'investimento dovrà comunque per tutti essere completato entro

il 31 Marzo 2026.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/acquisto-mezzi-green-ladsp-mts-proroga-il-bando/
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Logistica green, prorogati i termini per accedere ai finanziamenti

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale darà alle imprese

portuali 14 giorni in più di tempo per presentare le proprie manifestazioni di

interesse per accedere ai finanziamenti finalizzati all'acquisto, o alla

conversione a trazione elettrica integrale o a idrogeno, di mezzi operativi

dedicati alla movimentazione di merci e persone, quali gru mobili gommate,

carrelli elevatori, locomotori o locotrattori, navette per il trasporto collettivo di

persone in area portuale, autovetture di servizio e mezzi adibiti alla raccolta di

rifiuti. Lo riferisce l'Ente portuale, sottolineando dunque che i soggetti

interessati, concessionari terminalisti e/o soggetti autorizzati ed operativi nei

porti del Sistema, dovranno presentare le domande entro le ore 12.00 del 31

gennaio. I soggetti potenzialmente beneficiari verranno scelti sulla base di tre

criteri di selezione: quello della durata del titolo concessorio o autorizzativo

(con premialità rispetto alla maggiore durata), quello dell'eventuale

cofinanziamento privato in aggiunta al contributo pubblico richiesto e quello

della coerenza dell'investimento presentato rispetto agli obiettivi di sostenibilità

delle operazioni portuali. L'investimento dovrà essere completato entro il 31

marzo 2026. Il bando è interamente finanziato con fondi del programma Next Generation EU- Piano Nazionale di

Ripresa e Resilienza, nella componente Intermodalità e logistica integrata e attribuisce sovvenzioni a fondo perduto,

in regime di de minimis, fino ad un importo massimo di 300.000 euro per impresa.

Port News

Livorno

https://www.portnews.it/bando-logistica-green-piu-tempo-alle-imprese-portuali/
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Prorogata la scadenza per l'accesso ai contributi dell'Adsp toscana per la logistica green

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale informa che darà

alle imprese portuali 14 giorni in più di tempo per presentare le proprie

manifestazioni di interesse per accedere ai finanziamenti finalizzati

all'acquisto, o alla conversione a trazione elettrica integrale o a idrogeno, di

mezzi operativi dedicati alla movimentazione di merci e persone, quali gru

mobili gommate, carrelli elevatori, locomotori o locotrattori, navette per il

trasporto collettivo di persone in area portuale, autovetture di servizio e mezzi

adibiti alla raccolta di rifiuti. La nuova scadenza per presentare domanda per le

agevolazioni (fissata dal bando alle ore 12.00 del 17 gennaio 2025) è dunque

prorogata dall' ente portuale alle ore 12 del del 31 gennaio. I soggetti

interessati sono i concessionari terminalisti e/o soggetti autorizzati ed

operativi nei porti del Sistema. I soggetti potenzialmente beneficiari verranno

scelti sulla base di tre criteri di selezione: quello della durata del titolo

concessorio o autorizzativo (con premialità rispetto alla maggiore durata),

quello dell'eventuale cofinanziamento privato in aggiunta al contributo pubblico

richiesto e quello della coerenza dell'investimento presentato rispetto agli

obiettivi di sostenibilità delle operazioni portuali. L'investimento dovrà essere completato entro il 31 marzo 2026. Il

bando è interamente finanziato con fondi del programma Next Generation EU- Piano Nazionale di Ripresa e

Resilienza, nella componente "Intermodalità e logistica integrata" e attribuisce sovvenzioni a fondo perduto, in regime

di de minimis, fino ad un importo massimo di 300.000 euro per impresa.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2025/01/13/prorogata-la-scadenza-per-laccesso-ai-contributi-delladsp-toscana-per-la-logistica-green/
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Logistica green, prorogato l'accesso ai contributi dell'AdSP del Tirreno Settentrionale

Il bando scadrà il alle ore 12.00 del prossimo 31 gennaio. L'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha annunciato oggi

l'estensione di 14 giorni del periodo per la presentazione di manifestazioni di

interesse per accedere ai finanziamenti finalizzati all'acquisto, o alla

conversione a trazione elettrica integrale o a idrogeno, di mezzi operativi

dedicati alla movimentazione di merci e persone, quali gru mobili gommate,

carrelli elevatori, locomotori o locotrattori, navette per il trasporto collettivo di

persone in area portuale, autovetture di servizio e mezzi adibiti alla raccolta di

rifiuti. La data di scadenza della presentazione delle domande è stata infatti

fissata alle ore 12.00 del prossimo 31 gennaio. I soggetti potenzialmente

beneficiari verranno scelti sulla base di tre criteri di selezione: quello della

durata del titolo concessorio o autorizzativo (con premialità rispetto alla

maggiore durata), quello dell'eventuale cofinanziamento privato in aggiunta al

contributo pubblico richiesto e quello della coerenza dell'investimento

presentato rispetto agli obiettivi di sostenibilità delle operazioni portuali.

L'investimento dovrà essere completato entro il 31 marzo 2026. Il bando è

interamente finanziato con fondi del programma Next Generation EU- Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, nella

componente Intermodalità e logistica integrata e attribuisce sovvenzioni a fondo perduto, in regime di de minimis, fino

ad un importo massimo di 300.000 euro per impresa. Fonte: INFORMARE

transportonline.com

Livorno

https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=60481
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Comitato Porto-Città: "Giù le mani dal Molo Clementino per difendere salute, bellezza e
memoria"

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Apprendiamo dalla stampa locale dell'11 gennaio tante vecchie novità.

Incominciamo dalle pagelle di demerito del 2024 per le PM 10. A

Montemonaco il 31 marzo 2024 la centralina di fondo registra un valore

massimo di PM 10 pari a 192 µg/m3, a fronte di un limite consentito dalla

legge del 2010 di 50 µg/m3, limite abbassato dall'OMS nel 2021 a 45 µg/m3

(ricordiamo a tal proposito che l'Oms con le Linee Guida del 2021 ha

abbassato di molto i valori degli inquinanti più importanti osservando che al

superamento dei più bassi valori già si osservano conseguenze pesanti nella

salute). Ma gli sforamenti più frequenti li hanno avuti, in ordine decrescente,

Pesaro con n. 26, Fano con n. 25, Chiaravalle con n. 23, Urbino con n. 14, S.

Benedetto del Tronto con n. 13 e poi arriviamo noi, a parità di demerito con

Fabriano, con n. 12 sforamenti a testa. Ovviamente i dati di Ancona risultano

dalla centralina alla Cittadella. La cosa che più ci colpisce è come si possa

continuare ad ingannare, attraverso la stampa, i cittadini di Ancona, quando

già nel 2021 il Piano Inquinamento Atmosferico (P.I.A.) aveva dimostrato che

la centralina alla Cittadella sottostimava, per la sua collocazione nel parco,

meno del 70% del PM 10 e meno del 50% il biossido di azoto. Pertanto, si dovrebbero aumentare di tali percentuali i

rilevamenti degli inquinanti di Ancona pubblicati. Inoltre, non abbiamo nota dei biossidi di azoto responsabili di tante

malattie cardiocircolatorie. È quindi inevitabile porsi alcune domande: perché mettere una centralina di fondo dove c'è

un percorso salute e quindi si ritiene che l'aria sia più pulita? Non solo, visto che i limiti stabiliti dal decreto del 2010

valutano la qualità dell'aria mentre quelli dell'OMS valutano quei limiti superati i quali già si osservano effetti sanitari

negativi, a chi una pubblica autorità dovrebbe conformare le proprie azioni avendo come obiettivo il benessere dei

cittadini: alla legge del 2010 o alle Linee Guida dell'OMS? Visto che il P.I.A. nel 2021 ha dimostrato in Ancona 110

morti premature dovute agli inquinanti specie nei quartieri a ridosso del porto (allora senza includere gli inquinanti

derivanti dalle attività produttive e croceristiche), visto che l'attività crocieristica è in continua espansione così come le

attività cantieristiche mai monitorate, visto che gli armatori e MSC, tutti operanti a ridosso delle abitazioni, chiedono

l'espansione delle loro attività, in barba alla salute dei cittadini ma con l'unica attenzione ai propri portafogli, ricattando

con la scusa del lavoro e del turismo i pubblici poteri, ripetiamo a gran voce che i cittadini, a tutela della loro salute,

chiedono entro brevissimo tempo una nuova collocazione per la centralina di fondo per il monitoraggio della qualità

dell'aria nel centro urbano della città, nonché nuove centraline di monitoraggio di tipo "industriale" nelle aree urbane

limitrofe al porto e, stanchi delle continue provocazioni legate alla sottrazione del nostro porto antico ad uso e

servizio dell'hub crocieristico che la MSC continua a richiedere per l'attracco

https://www.vivereancona.it/2025/01/14/comitato-porto-citt-gi-le-mani-dal-molo-clementino-per-difendere-salute-bellezza-e-memoria/5485
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delle proprie navi nel fronte esterno del Molo Clementino, diciamo una volta per tutte GIU' LE MANI DAL MOLO

CLEMENTINO per difendere nella nostra città Salute, Bellezza e Memoria Questo è un comunicato stampa

pubblicato il 13-01-2025 alle 16:20 sul giornale del 14 January 2025 0 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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L'Adsp di Civitavecchia 'sconta' 2,27 milioni di euro di tasse portuali

La mannaia fiscale sulle merci movimentate dai porti gestiti dall'Autorità di

sistema portuale del Mar Tirreno centro settentrionale sarà meno affilata del

previsto. Dopo che pochi mesi prima si era deciso, per "conseguire il pareggio

di bilancio" e contestualmente consentire "la realizzazione delle Opere di

Grande Infrastrutturazione", di aumentare sovrattasse e diritti di porto , l'ultimo

giorno del 2024, infatti, l'ente ha deciso di alleggerire il carico fiscale

complessivamente previsto per il 2025, onde stemperare gli "effetti depressivi

sul traffico e sulla competitività dei porti" di queste ultime misure. Per farlo

l'ente interverrà revocando un decreto di fine 2018 con cui era stata

incrementata del 43% l'aliquota delle tasse portuali rispetto alle aliquote fissate

da un Dpr del 2009. Secondo le stime sui traffici l'ente rinuncerà in questo

modo ad incamerare 2.275.170 euro, cosa resa possibile dal fatto che il

bilancio previsionale 2025 è stato approvato con la previsione di un avanzo di

2,47 milioni di euro. Formalizzato invece l'aumento di 0,037 euro a tonnellata

della sovrattassa per ogni tonnellata di merce imbarcata e sbarcata nel porto

di Civitavecchia, finalizzata all'intervento "Sistema Ferro nel Porto d i

Civitavecchia", che si affiancherà come detto a quello di 1,113 euro per la copertura del rimborso delle rate di mutuo

Bei per l'intervento "prolungamento della Banchina 13". A.M.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.shippingitaly.it/2025/01/13/ladsp-di-civitavecchia-sconta-227-milioni-di-euro-di-tasse-portuali/
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Per il forte vento stop agli aliscafi per Ischia e Procida

Collegamenti marittimi irregolari anche oggi per Procida ed Ischia per le

condizioni meteo avverse con venti forti da Nord Est che soffiano da stanotte

nel golfo di Napoli. Sospese di conseguenze quasi tutte le corse degli aliscafi

per le due isole, con lo stop assoluto per quelle in arrivo ed in partenza dai

porti di Forio, Casamicciola e Marina Grande a Procida. Restano invece al

momento confermati i collegamenti operati con navi traghetto da Napoli e

Pozzuoli per le due isole, in partenza dai porti in terraferma di Napoli Porta di

Massa e Pozzuoli, anche se rimane consigliabile consultare preventivamente

le compagnie di navigazione per accertarsi della regolarità delle corse in

partenza.

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/campania/notizie/2025/01/13/per-il-forte-vento-stop-agli-aliscafi-per-ischia-e-procida_73c7a0cf-14e3-4fab-8d1f-daba55417d72.html
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Sospeso lo sciopero del personale dell'AdSP del Mar Tirreno Centrale

Positivo l'esito dell'incontro fra i sindacati e il segretario generale dell'ente

portuale Le segreterie regionali della Campania di Filt-Cgil, Fit-Cisl e

Uiltrasporti hanno deciso di sospendere lo sciopero del personale dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale dopo un incontro che i segretari

di categoria delle tre sigle sindacali hanno avuto con il segretario generale

dell'ente portuale, Giuseppe Grimaldi. «Il confronto - ha reso noto il presidente

dell'AdSP, Andrea Annunziata - è stato sereno e sono state affrontate con la

dovuta accuratezza alcune questioni poste al centro della vertenza. Nel corso

della riunione è stato convenuto che sarà riconosciuto l'adeguamento Istat

delle voci retributive della contrattazione di secondo livello nelle more

dell'atteso parere dell'Avvocatura dello Stato, perché appare evidente che su

questo come su gli altri temi non sarà possibile prescindere dai pareri

dell'Avvocatura statale e del Ministero vigilante». L'ente portuale ha specificato

che sono state programmate anche delle date per la discussione e il confronto

sulla nuova trattativa di secondo livello e, per quanto riguarda il contratto

vigente, la governance dell'AdSP ha ulteriormente ribadito che lo stesso non è

mai stato messo in discussione, che ha già trovato piena applicazione ma che, sotto il profilo squisitamente

amministrativo, l'ente resta in attesa del parere richiesto al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Informare

Napoli

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250053-Sospeso-sciopero-personale-AdSP-Tirreno-Centrale.asp
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Porti di Napoli e Salerno, sospeso lo sciopero dei dipendenti dell'AdSP

La decisione giunta dopo un incontro chiarificatore tra i vertici dell'ente

portuale e le organizzazioni sindacali Si chiude una parentesi spinosa per i

porti di Napoli e Salerno e i vertici dell'AdSP del Mar Tirreno Centrale

esprimono "soddisfazione" per la decisione assunta dai sindacati Filt-Cgil, Fit-

Cisl e Uiltrasporti di sospendere lo , indetto nei giorni scorsi in seguito ad una

delibera del Comitato di gestione che sollecitava la revisione di una serie di

benefici economici per i dipendenti. La svolta dopo un lungo e proficuo

incontro a cui hanno partecipato i segretari di categoria delle tre sigle sindacali

con il segretario generale Giuseppe Grimaldi. "Il confronto è stato sereno - ha

riferito il presidente Andrea Annunziata - e sono state affrontate con la dovuta

accuratezza alcune questioni poste al centro della vertenza. Nel corso della

riunione è stato convenuto che sarà riconosciuto l'adeguamento Istat delle

voci retributive della contrattazione di secondo livello nelle more dell'atteso

parere dell'Avvocatura dello Stato, perché appare evidente che su questo

come su gli altri temi non sarà possibile prescindere dai pareri dell'Avvocatura

statale e del ministero vigilante". Sono state anche programmate delle date

per la discussione ed il confronto sulla nuova trattativa di secondo livello. Per quanto riguarda il contratto vigente la

governance della Port Autority ha ulteriormente ribadito che lo stesso non è mai stato messo in discussione, che ha

già trovato piena applicazione ma che, sotto il profilo squisitamente amministrativo, l'AdSP resta in attesa del parere

richiesto al ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. Condividi Tag porti napoli salerno Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/porti-di-napoli-e-salerno-sospeso-lo-sciopero-dei-dipendenti-delladsp
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Vento forte, sospesi i collegamenti in aliscafo da Napoli a Ischia e Procida

Restano operativi al momento i traghetti anche se le compagnie invitano gli

utenti a informarsi prima di recarsi in porto Collegamenti marittimi irregolari

anche oggi per Procida e Ischia per le condizioni meteo avverse con venti forti

da Nord Est che soffiano da stanotte nel golfo di Napoli. Sospese di

conseguenza quasi tutte le corse degli aliscafi per le due isole, con lo stop

assoluto per quelle in arrivo e in partenza dai porti di Forio, Casamicciola e

Marina Grande a Procida. Restano invece al momento confermati i

collegamenti operati con navi traghetto da Napoli e Pozzuoli per le due isole,

in partenza dai porti in terraferma di Napoli Porta di Massa e Pozzuoli, anche

se rimane consigliabile consultare preventivamente le compagnie di

navigazione per accertarsi della regolarità delle corse in partenza.

Rai News

Napoli

https://www.rainews.it/tgr/campania/articoli/2025/01/vento-forte-sospesi-i-collegamenti-in-aliscafo-da-napoli-a-ischia-e-procida-519e34b4-1cfd-45b7-9259-bf2cad0568f9.html
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Riunione tra sindacati e AdSP del MTC: affrontate alcune questioni poste al centro della
vertenza

Gen 13, 2025 Napoli - Soddisfazione della Governance dell'Adsp del Mar

Tirreno Centrale per la decisione assunta dai sindacati Filt-Cgil, Fit-Cisl e

Uiltrasporti di sospendere lo sciopero del personale. La svolta dopo un lungo

e proficuo incontro a cui hanno partecipato i segretari di categoria delle tre

sigle sindacali con il segretario Generale Arch. Giuseppe Grimaldi. "Il

confronto è stato sereno - ha riferito il Presidente Andrea Annunziata - e sono

state affrontate con la dovuta accuratezza alcune questioni poste al centro

della vertenza. Nel corso della riunione è stato convenuto che sarà

riconosciuto l'adeguamento istat delle voci retributive della contrattazione di

secondo livello nelle more delll'atteso parere dell'Avvocatura dello Stato,

perché appare evidente che su questo come su gli altri temi non sarà possibile

prescindere dai pareri dell'Avvocatura statale e del Ministero vigilante". Sono

state anche programmate delle date per la discussione ed il confronto sulla

nuova trattativa di secondo livello. Per quanto riguarda il contratto vigente la

governance della Port Autority ha ulteriormente ribadito che lo stesso non è

mai stato messo in discussione, che ha già trovato piena applicazione ma

che, sotto il profilo squisitamente amministrativo, l'AdSP resta in attesa del parere richiesto al Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti.

Sea Reporter

Napoli

https://www.seareporter.it/riunione-tra-sindacati-e-adsp-del-mtc-affrontate-alcune-questioni-poste-al-centro-della-vertenza/
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Manfredonia, servizi di igiene urbana nell'area di competenza dell'Autorità di sistema
portuale

MANFREDONIA - E' stato presentato nella Sala del Loggiato del Comune di

Manfredonia Accordo avente ad oggetto il servizio di igiene urbana nell'area di

competenza dell'Autorità di sistema portuale. Si tratta del servizio di raccolta e

smaltimento di rifiuti nell'area da parte di Ase spa. "In politica le soluzioni più

semplici a volte sono quelle più sbagliate mentre la strada del confronto è

quella più giusta. E questa strada è corretta perché ci permette di non creare

cittadini di serie A e serie B ma di dire che tutti i cittadini hanno diritto alla

pulizia e tutti devono dare il loro contributo. Questo accordo ci permette di

dare un segnale alla città: la legalità è un qualcosa che si costruisce insieme, e

quando c'è la volontà comune i risultati si raggiungono", afferma il Sindaco di

Manfredonia Domenico La Marca. Così il Commissario straordinario

dell'autorità di sistema portuale del mare Adriatico meridionale (Adspmam)

Amm. Isp. Vincenzo Leone: "Questo accordo rappresenta un passo

significativo verso una gestione integrata e sostenibile dei rifiuti nel porto di

Manfredonia. Da oggi, in piena sinergia operativa con il Comune, diamo il via

ad una innovativa e, speriamo più efficace, fase nel sistema di raccolta,

trasporto e conferimento a impianti di trattamento o smaltimento dei rifiuti urbanibindifferenziati e differenziati prodotti

all'interno delle concessioni demaniali marittime e delle areendi pertinenza dell'AdSP; una gestione che punta a servizi

più efficienti finalizzati a valorizzare il tessuto portuale e a migliorare la qualità dei servizi a favore della comunità, non

solo portuale. Al centro di questa intesa-conclude il Commissario- c'è un impegno concreto per tutelare l'ambiente e

innalzare gli standard di decoro e di sicurezza, pilastri di una visione strategica capace di coniugare operatività e

coesione territoriale".

Il Nautilus

Bari

https://www.ilnautilus.it/authority/2025-01-13/manfredonia-servizi-di-igiene-urbana-nellarea-di-competenza-dellautorita-di-sistema-portuale_154845/
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Porto di Manfredonia, ad Ase la gestione dei rifiuti

Sottoscritto un accordo tra Comune e Autorità d i  sistema portuale

dell'Adriatico Meridionale Nella Sala del Loggiato del Comune di Manfredonia

è stato presentato un accordo per il servizio di igiene urbana nell'area di

competenza dell'Autorità di sistema portuale. Si tratta del servizio di raccolta e

smaltimento di rifiuti nelle aree portuali della città, assegnato alla società

Azienda Servizi Ecologici (ASE) di Manfredonia. "In politica le soluzioni più

semplici a volte sono quelle più sbagliate mentre la strada del confronto è

quella più giusta. E questa strada è corretta perché ci permette di non creare

cittadini di serie A e serie B ma di dire che tutti i cittadini hanno diritto alla

pulizia e tutti devono dare il loro contributo. Questo accordo ci permette di

dare un segnale alla città: la legalità è un qualcosa che si costruisce insieme, e

quando c'è la volontà comune i risultati si raggiungono", afferma il sindaco di

Manfredonia, Domenico La Marca. Così Vincenzo Leone, commissario

straordinario dell'autorità di sistema portuale del mare Adriatico meridionale,

che gestisce i porti di Bari, Brindisi, Manfredonia, Barletta, Monopoli e

Termoli: "Questo accordo rappresenta un passo significativo verso una

gestione integrata e sostenibile dei rifiuti nel porto di Manfredonia. Da oggi, in piena sinergia operativa con il

Comune, diamo il via ad una innovativa e, speriamo più efficace, fase nel sistema di raccolta, trasporto e

conferimento a impianti di trattamento o smaltimento dei rifiuti urbani indifferenziati e differenziati prodotti all'interno

delle concessioni demaniali marittime e delle aree di pertinenza dell'AdSP; una gestione che punta a servizi più

efficienti finalizzati a valorizzare il tessuto portuale e a migliorare la qualità dei servizi a favore della comunità, non

solo portuale. Al centro di questa intesa-conclude il Commissario- c'è un impegno concreto per tutelare l'ambiente e

innalzare gli standard di decoro e di sicurezza, pilastri di una visione strategica capace di coniugare operatività e

coesione territoriale". Condividi Tag ambiente Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Bari

https://www.informazionimarittime.com/post/porto-di-manfredonia-ad-ase-la-gestione-dei-rifiuti
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Manfredonia, servizi di igiene urbana nell'area di competenza dell'Autorità di sistema
portuale

MANFREDONIA - E' stato presentato nella Sala del Loggiato del Comune di

Manfredonia l'Accordo avente ad oggetto il servizio di igiene urbana nell'area

di competenza dell'Autorità d i  sistema portuale. Si tratta del servizio di

raccolta e smaltimento di rifiuti nell'area da parte di Ase spa. "In politica le

soluzioni più semplici a volte sono quelle più sbagliate mentre la strada del

confronto è quella più giusta. E questa strada è corretta perché ci permette di

non creare cittadini di serie A e serie B ma di dire che tutti i cittadini hanno

diritto alla pulizia e tutti devono dare il loro contributo. Questo accordo ci

permette di dare un segnale alla città: la legalità è un qualcosa che si

costruisce insieme, e quando c'è la volontà comune i risultati si raggiungono",

afferma il Sindaco di Manfredonia Domenico La Marca. Così il Commissario

straordinario dell'autorità di sistema portuale del mare Adriatico meridionale

(Adspmam) Amm. Isp. Vincenzo Leone: "Questo accordo rappresenta un

passo significativo verso una gestione integrata e sostenibile dei rifiuti nel

porto di Manfredonia. Da oggi, in piena sinergia operativa con il Comune,

diamo il via ad una innovativa e, speriamo più efficace, fase nel sistema di

raccolta, trasporto e conferimento a impianti di trattamento o smaltimento dei rifiuti urbani indifferenziati e

differenziati prodotti all'interno delle concessioni demaniali marittime e delle aree di pertinenza dell'AdSP; una

gestione che punta a servizi più efficienti finalizzati a valorizzare il tessuto portuale e a migliorare la qualità dei servizi

a favore della comunità, non solo portuale. Al centro di questa intesa-conclude il Commissario- c'è un impegno

concreto per tutelare l'ambiente e innalzare gli standard di decoro e di sicurezza, pilastri di una visione strategica

capace di coniugare operatività e coesione territoriale".

Puglia Live

Bari

https://www.puglialive.net/manfredonia-servizi-%F0%9D%90%9D%F0%9D%90%A2-%F0%9D%90%A2%F0%9D%90%A0%F0%9D%90%A2%F0%9D%90%9E%F0%9D%90%A7%F0%9D%90%9E-%F0%9D%90%AE%F0%9D%90%AB%F0%9D%90%9B%F0%9D%90%9A%F0%9D%90%A7%F0%9D%90%9A/
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Nave Ocean Viking verso Taranto con 101 naufraghi a bordo

Lo sbarco dovrebbe avvenire domani mattina

Agenzia ANSA

E' previsto in serata l'arrivo a Taranto della nave Ocean Viking che ha a bordo

101 naufraghi soccorsi nel Mediterraneo negli ultimi giorni. L'attracco al porto,

con lo sbarco dei migranti, avverrà con ogni probabilità domani mattina. A

bordo, a quanto si è appreso, ci sono anche 23 minori non accompagnati, 7

bambini sotto i 12 anni e 23 donne. Il primo porto assegnato era quello di

Ravenna, ma la nave della ong Sos Méditerranée aveva chiesto un porto più

vicino. Le operazioni di accoglienza saranno coordinate dalla Prefettura di

Taranto. Riproduzione riservata

(Sito) Ansa

Taranto

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2025/01/12/nave-ocean-viking-verso-taranto-con-101-naufraghi-a-bordo_198849f3-5c64-48a1-9ff8-9fe0cc836bab.html
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Nave Ocean Viking a Taranto, sbarcati 101 naufraghi

E' arrivata nel porto di Taranto la nave Ocean Viking della ong Sos

Mediterranee dei 101 naufraghi soccorsi nei giorni scorsi nel Mediterraneo e

che vengono ora sbarcati . Tra loro ci sono 29 donne e 23 minori non

accompagnati, tra cui un bimbo di 12 mesi. A quanto si è appreso, non si

registrano particolari criticità sanitarie anche se la navigazione è stata

ostacolata dalle pessime condizioni meteo-marine con mare mosso e onde

alte fino a 2,5 metri. Le operazioni di accoglienza sono state coordinate dalla

Prefettura di Taranto. I migranti dopo l'identificazione e gli accertamenti

sanitari saranno smistati verso altre destinazioni. Si tratta di 32 somali, 26

siriani, 15 eritrei, 13 egiziani, 6 palestinesi, 3 pakistani, 3 sudanesi, 2 iracheni e

un etiope. Inizialmente era stata assegnato il porto d i  Ravenna come

destinazione, ma era stata la stessa nave a chiedere un approdo più vicino. I

migranti messi in salvo venerdì scorso si trovavano su un'imbarcazione di

legno a due livelli avvistata in zona SAR (di ricerca e soccorso) libica.

(Sito) Ansa

Taranto

https://www.ansa.it/puglia/notizie/2025/01/13/nave-ocean-viking-a-taranto-sbarcati-101-naufraghi_0e906d2e-7402-4cf1-89e9-0c9e12d0cf36.html
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Migranti: Sos Méditerranée, arrivata a Taranto la Ocean Viking con a bordo 101 naufraghi
soccorsi nel Mediterraneo negli ultimi giorni

È attraccata intorno alle 8.35 di stamane nel porto di Taranto, la Ocean Viking

con a bordo 101 naufraghi, soccorsi nel Mediterraneo negli ultimi giorni. Primi

a scendere, i bambini, tra cui il più piccolo di meno di un anno. A bordo 23

minori non accompagnati, di cui 7 sotto i 12 anni e 23 donne. I migranti erano

stati messi in salvo venerdì scorso e si trovavano su un'imbarcazione di legno

a due livelli avvistata in zona Sar (di ricerca e soccorso) libica. Il primo porto

assegnato dall'Italia era stato quello di Ravenna, ma la nave della ong Sos

Méditerranée aveva chiesto un porto più vicino. A causa del maltempo, la

navigazione è stata ostacolata da mare mosso e onde alte fino a 2,5 metri e

per motivi logistici lo sbarco nello scalo tarantino, che sarebbe dovuto

avvenire nella tarda serata di ieri, è stato posticipato a questa mattina. Sono

scesi a Taranto 32 somali, 26 siriani, 15 eritrei, 13 egiziani, 3 pakistani, 3

sudanesi, 2 iracheni e un etiope. Salvati dalle acque e arrivati nel capoluogo

ionico anche 6 palestinesi. Le operazioni di accoglienza sono state coordinate

dalla Prefettura di Taranto. I migranti dopo l'identificazione e gli accertamenti

sanitari saranno smistati verso altre destinazioni. "Erano su una barca

artigianale non attrezzata per una traversata e prima ancora hanno affrontato la Libia, e molti di loro torture. La nostra

preferenza di attracco, poiché sono i porti più vicini, resta su Sicilia e Calabria soprattutto con le condizioni delle

onde e del vento, che rendono difficile stare in mare anche a persone esperte - ha spiegato il referente dell'ufficio

stampa della ong, Francesco Creazzo - ma siamo sempre contenti dell'accoglienza che riceviamo in Puglia". Scarica

l'articolo in pdf txt rtf.

Agensir

Taranto

https://www.agensir.it/quotidiano/2025/1/13/migranti-sos-mediterranee-arrivata-a-taranto-la-ocean-viking-con-a-bordo-101-naufraghi-soccorsi-nel-mediterraneo-negli-ultimi-giorni/
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Ocean Viking a Taranto, sbarcano in 101

Tra i migranti, 29 donne e 23 minori E' arrivata nel porto di Taranto la nave

Ocean Viking della ong Sos Méditerranée con a bordo 101 naufraghi soccorsi

nei giorni scorsi nel Mediterraneo. Sono in corso le operazioni di sbarco.Tra i

migranti, anche 29 donne e 23 minori non accompagnati, tra cui un bimbo di 1

anno. Le operazioni di accoglienza sono coordinate dalla Prefettura di

Taranto. Alla nave era stato assegnato inizialmente il porto di Ravenna, ma in

seguito, dopo le segnalazioni dell'equipaggio sulle avverse condizioni meteo,

è stato disposto lo sbarco in un approdo più vicino.

Rai News

Taranto

https://www.rainews.it/articoli/ultimora/ocean-viking-a-taranto-sbarcano-in-101-30ad0553-b965-494d-8fd0-63308b77d575.html
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A Manfredonia l'accordo Comune-AdSp

Giulia Sarti

MANFREDONIA Il servizio di igiene urbana nell'area di competenza

dell'Autorità di Sistema portuale del mare Adriatico meridionale è al centro

dell'accordo firmato nella Sala del Loggiato del Comune di Manfredonia. Si

tratta del servizio di raccolta e smaltimento di rifiuti nell'area da parte di Ase

spa che mette al centro dell'intesa l'impegno concreto per tutelare l'ambiente e

innalzare gli standard di decoro e di sicurezza, pilastri di una visione

strategica capace di coniugare operatività e coesione territoriale. In politica le

soluzioni più semplici a volte sono quelle più sbagliate mentre la strada del

confronto è quella più giusta ha commentato il sindaco di Manfredonia

Domenico La Marca. E questa strada è corretta perché ci permette di non

creare cittadini di serie A e serie B ma di dire che tutti i cittadini hanno diritto

alla pulizia e tutti devono dare il loro contributo. Questo accordo ci permette

di dare un segnale alla città: la legalità è un qualcosa che si costruisce

insieme, e quando c'è la volontà comune i risultati si raggiungono. Per il

commissario straordinario dell'AdSp Vincenzo Leone questo accordo

rappresenta un passo significativo verso una gestione integrata e sostenibile

dei rifiuti nel porto di Manfredonia. Da oggi, in piena sinergia operativa con il Comune, diamo il via ad una innovativa

e, speriamo più efficace, fase nel sistema di raccolta, trasporto e conferimento a impianti di trattamento o

smaltimento dei rifiuti urbani indifferenziati e differenziati prodotti all'interno delle concessioni demaniali marittime e

delle aree di pertinenza dell'AdSp; una gestione che punta a servizi più efficienti finalizzati a valorizzare il tessuto

portuale e a migliorare la qualità dei servizi a favore della comunità, non solo portuale.

Messaggero Marittimo

Manfredonia

https://www.messaggeromarittimo.it/a-manfredonia-laccordo-comune-adsp/
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AdSP MTMI: il ricordo della dott.ssa Maria Teresa Di Matteo

La scomparsa della dott.ssa Maria Teresa Di Matteo, Capo del Dipartimento

per i Trasporti e la Navigazione, avvenuta ieri a Roma al termine di una lunga

malattia, lascia un vuoto incolmabile anche nelle banchine del porto di Gioia

Tauro. La dott.ssa Di Matteo è stata per lunghi anni la referente del Ministero

delle Infrastrutture e dei Trasporti delle principali e più importanti procedure

amministrative che hanno coinvolto dapprima l'Autorità portuale di Gioia Tauro

e poi l'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio. Fra

tanti, ricordiamo la costituzione ed il funzionamento dell'Agenzia di

riqualificazione del lavoro portuale e la nascita dell'impresa portuale ex art. 17 -

legge 84/94. Il Presidente e il personale dell'Autorità di Sistema portuale la

ricorda con affetto infinito e con sincera commozione e riconoscenza.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ilnautilus.it/authority/2025-01-13/adsp-mtmi-il-ricordo-della-dott-ssa-maria-teresa-di-matteo_154776/
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Medcenter Container Terminal ha ordinato 20 nuove struddle carrier ibride alla Kalmar

Medcenter Container Terminal (MCT), la società che gestisce il container

terminal del porto di Gioia Tauro, ha siglato un accordo con la Kalmar per

acquisire 20 nuove gru a cavaliere ibride prodotte dall'azienda finlandese.

MCT, che fa capo alla società terminalista Terminal Investment Limited (TIL)

del gruppo armatoriale Mediterranean Shipping Company (MSC), prenderà in

consegna le 20 nuove straddle carrier entro il primo trimestre del 2026. Dal

1995 Kalmar ha consegnato complessivamente oltre 200 straddle carrier alla

società calabrese.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250044-Medcenter-Container-Terminal-ordina-20-struddle-carrier-Kalmar.asp
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È deceduta Maria Teresa Di Matteo, capo del Dipartimento per i Trasporti e la Navigazione

Mattioli: è stata un importante punto di riferimento per tutto il cluster marittimo

italiano Ieri a Roma, al termine di una lunga malattia, è deceduta Maria Teresa

Di Matteo, capo del Dipartimento per i Trasporti e la Navigazione del

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti. Tra le manifestazioni di cordoglio,

quella della Federazione del Mare: «Di Matteo - ha ricordato il presidente

Mario Mattioli - è stata un importante punto di riferimento per tutto il cluster

marittimo italiano nel dialogo sempre aperto con il Ministero, manifestando

una grande capacità di analisi per poter identificare soluzioni per il settore. La

sua scomparsa lascia un enorme vuoto s ia  a l ive l lo  umano che

nell'amministrazione quotidiana del complesso mondo marittimo-portuale

italiano». Il presidente di ENAV, Alessandra Bruni, ha ricordato che,

«presidente di ENAV dal 2014 al 2015, Maria Teresa Di Matteo ha ricoperto

anche il ruolo di consigliere di amministrazione dal 2015 al 2020, offrendo

sempre la propria visione e dedizione rispetto ad un settore per il quale ha

dimostrato grande competenza e professionalità». L'Autorità di Sistema

Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio ha evidenziato che «Di Matteo è

stata per lunghi anni la referente del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti delle principali e più importanti

procedure amministrative che hanno coinvolto dapprima l'Autorità Portuale di Gioia Tauro e poi l'Autorità di Sistema

Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio. Fra tanti, ricordiamo la costituzione ed il funzionamento dell'Agenzia di

riqualificazione del lavoro portuale e la nascita dell'impresa portuale ex art. 17 - legge 84/94».

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250047-deceduta-Di-Matteo-capo-Dipartimento-Trasporti-Navigazione.asp
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Mct: nel 2026 20 straddle carriers ibride da Kalmar

Giulia Sarti

GIOIA TAURO Come riportato dal comunicato stampa della società Kalmar,

Mct, Medcenter Container Terminal che a Gioia Tauro gestisce il terminal

container, ha firmato con la stessa società un contratto per 20 straddle

carriers ibride. Un ordine significativo che Kalmar prevede di consegnare

entro Marzo del 2026. Mct, che opera ed è di proprietà del Terminal

Investment Limited (TIL), gestisce ogni anno circa 4 milioni di Teu e per la

società Kalmar ha già consegnato, dal  1995, ol t re 200 straddle

carriers.lavoratori Gli straddle carrier Kalmar -sottolinea il ceo Mct Antonio

Testi sono stati la spina dorsale delle nostre operazioni per molti anni, quindi

continuare la nostra partnership di successo è stata una decisione facile.

Introdurre nella nostra flotta macchine ibride ci consentirà di ridurre

significativamente le emissioni locali, i costi del carburante e i livelli di rumore,

offrendo al contempo ai nostri operatori un ambiente di lavoro più

confortevole. Marco Tosi, Country Director, Kalmar Italy ha aggiunto:

Abbiamo lavorato con Mct fin dall'apertura del terminal che poi si è sviluppato

con una forte partnership che si è consolidata negli anni. Siamo felici che la

società abbia nuovamente scelto la nostra comprovata tecnologia eco-efficiente di straddle carrier ibrida per

espandere la loroSentenza flotta. Kalmar si occupa da anni di attrezzature e servizi di movimentazione con materiali

sostenibili offrendo un'ampia gamma di attrezzature e servizi di movimentazione di materiali pesanti che permettono

lo sviluppo del settore di porti e terminal, centri di distribuzione, produzione e logistica pesante. Con sede a Helsinki,

Finlandia, Kalmar opera a livello globale in oltre 120 paesi e impiega circa 5.200 persone. Nel 2023, le vendite

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Finlandia, Kalmar opera a livello globale in oltre 120 paesi e impiega circa 5.200 persone. Nel 2023, le vendite

dell'azienda hanno totalizzato circa 2 miliardi di euro.

https://www.messaggeromarittimo.it/mct-nel-2026-20-straddle-carriers-ibride-da-kalmar/
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L'AdSP di Gioia Tauro ricorda con affetto infinito Maria Teresa Di Matteo

Gen 13, 2025 Capo del Dipartimento per i Trasporti e la Navigazione,

avvenuta ieri a Roma al termine di una lunga malattia, lascia un vuoto

incolmabile anche nelle banchine del porto di Gioia Tauro. La dott.ssa Di

Matteo è stata per lunghi anni la referente del Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti delle principali e più importanti procedure amministrative che

hanno coinvolto dapprima l'Autorità portuale di Gioia Tauro e poi l'Autorità di

Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio. Fra tanti, ricordiamo la

costituzione ed il funzionamento dell'Agenzia di riqualificazione del lavoro

portuale e la nascita dell'impresa portuale ex art. 17 - legge 84/94. Il Presidente

e il personale dell'Autorità di Sistema portuale la ricorda con affetto infinito e

con sincera commozione e riconoscenza.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.seareporter.it/ladsp-di-gioia-tauro-ricorda-con-affetto-infinito-maria-teresa-di-matteo/
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MIT: addio a Teresa Di Matteo, Capo Dipartimento per i trasporti e la navigazione

(FERPRESS) Roma, 13 GEN E' morta Teresa Di Matteo. Dirigente di prima

fascia al Ministero delle infrastrutture e dei trasporti, Capo del Dipartimento

per i trasporti e la navigazione ha avuto molteplici incarichi all'interno dello

stesso dicastero occupandosi di trasporti terrestri, curando la gestione

economico finanziaria, l'organizzazione e la gestione del personale. Da fine

2011 aveva assunto il ruolo di vice Capo di Gabinetto per le questioni afferenti

il settore dei trasporti. Da novembre 2014 aveva svolto anche l'incarico di

Direttore del Comitato centrale per l'Albo nazionale degli autotrasportatori e da

metà del 2012 al maggio del 2014 è stata Consigliere d'amministrazione delle

Ferrovie dello Stato per poi ricoprire fino al 2015 il ruolo di presidente

dell'ENAV e in seguito quello di Consigliere d'amministrazione dello stesso

ente. Tutta l'AdSP del Mare di Sardegna si stringe ai familiari, ai colleghi e agli

amici del MIT per la prematura scomparsa di Teresa Di Matteo, Vicecapo di

gabinetto e Capo dipartimento del Ministero delle Infrastrutture e Trasporti. La

dottoressa Di Matteo ha rappresentato per questa AdSP un fondamentale

punto di riferimento nel dialogo sempre aperto con il Dicastero, manifestando

una spiccata empatia all'ascolto e prontezza di analisi e soluzioni per la governance dell'Ente. Una perdita che lascia

un enorme vuoto a livello umano e di efficacia nella complessa amministrazione quotidiana del Sistema portuale

italiano. Riposa in pace Maria Teresa, così in un comunicato dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna.

FerPress

Olbia Golfo Aranci

https://www.ferpress.it/mit-addio-a-teresa-di-matteo-capo-dipartimento-per-i-trasporti-e-la-navigazione/
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Vertenza Caronte & Tourist Isole Minori, Aricò convoca un vertice

Per la vertenza dei marittimi della Caronte & Touris isole minori l'assessore

regionale alla mobilità Alessandro Aricò convoca una riunione. La richiesta

della Federmar Cisal avanzata al prefetto di Messina Cosima Di Stani di

attivazione del tavolo istituzionale è finita su tavolo dell'assessore regionale

delle infrastrutture Alessandro Aricò, il quale attraverso l'ufficio di Gabinetto ha

inviato una nota per comunicare che si è prontamente attivato per una

convocazione del tavolo istituzionale al fine di mettere insieme i rappresentanti

dei lavoratori, l'azienda ed il ministero dei trasporti che attualmente è titolare

della commessa per le isole minori. L'assessorato si sta muovendo in primis

per acquisire la disponibilità del rappresentante del ministero, presenza

essenziale per discutere delle problematiche sollevate dal sindacato, oltre che

quello dei vertici dell'azienda Caronte & Tourist ed ovviamente delle forze

sindacali, per cercare anche attraverso la mediazione della Regione una

soluzione alle problematiche in discussione. «Siamo soddisfatti - dichiarano

Clara Crocè segretaria regionale e Sebastiano Previti responsabile territoriale

della Federmar Cisal - per l'impegno profuso dal parte del prefetto e dal

rappresentante del governo Aricò a tutela non solo dei diritti dei marittimi ma anche dell'utenza».

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://messina.gds.it/articoli/economia/2025/01/13/vertenza-caronte-tourist-isole-minori-arico-convoca-un-vertice-7e908e14-57a5-46ad-a322-7be021c7afb3/
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Libeskind a Messina: "Il Ponte migliorerà la qualità della vita". Ecco il centro direzionale

L'architetto di fama mondiale in Commissione Ponte. I rendering del centro

direzionale a Villa San Giovanni MESSINA - Daniel Libeskind, architetto di

fama mondiale, è stato ospite insieme alla moglie Mina della commissione

Ponte presieduta da Pippo Trischitta. Basile ha portato il suo saluto

istituzionale: "Ci siamo incontrati anche l'anno scorso in una manifestazione

estiva e abbiamo parlato della professionalità che l'architetto ha messo a

disposizione per il centro direzionale che dovrebbe nascere a Villa San

Giovanni e abbiamo parlato anche di rigenerazione urbana. Per me è un onore

avere qui l'archistar e sua moglie. Bisogna rendersi conto delle potenzialità

che ha il nostro territorio". Ad accogliere l'archistar anche il presidente del

Consiglio comunale, Nello Pergolizzi, che ha sottolineato "l'orgoglio di avere

ospite qui un architetto di fama". Poi il vicesindaco Salvatore Mondello: "La

presenza dell'architetto dimostra l'attenzione al territorio dove si attaccherà il

ponte. Davanti a una norma nazionale il dibattito deve concentrarsi su queste

dinamiche territoriali, che passano dalla rigenerazione urbana ma anche da

questioni infrastrutturali di grande importanza come i collegamenti stradali tra

Faro e l'imbocco autostradale, l'asse ferroviario che ha refluenze sul waterfront, la stazione centrale che perde il suo

significato di stazione centrale perché lo snodo principale sarà Gazzi. Queste riflessioni sono centrali nell'attività

dell'architetto". Il presidente dell'ordine degli Architetti, Pino Falzea, al fianco di Libeskind ha aggiunto: "Questa

commissione ha fatto una cosa straordinaria nel portare qui un architetto in grado di trasformare i luoghi in cui

progetta, dando forza al contesto in cui interviene. Abbiamo continui scambi di alto livello culturale che puntano a far

crescere il territorio e la città. Collaboreremo sempre con chi vuole dare valore alla città. Lo abbiamo fatto con il

Comune, con l'Autorità Portuale, con la Città Metropolitana". Poi Libeskind: "Sono stato qui già lo scorso anno,

Messina è veramente un tesoro prezioso. Ne sono molto affascinato. Vorrei condividere con voi il progetto del Ponte

sullo Stretto di Messina e sono sicuro che voi sappiate quanto è importante per trasformare il territorio. Non è

soltanto un progetto di alta ingegneria e architettura ma un'occasione per far crescere un'intera comunità, migliorando

la qualità della vita dei cittadini delle due sponde dello Stretto in termini di economia, sostenibilità e ambiente. Questo

progetto è stato nella mia mente per decenni, l'idea affascinante è di connettere questa città che è stato il centro del

Mediterraneo, come tutta la Sicilia. Rappresenta anche un passo culturale per la comunità, non soltanto un intervento

tecnico e infrastrutturale. Voglio farvi rendere conto di quanto queste due sponde siano estremamente vicine ma

anche connesse all'intero Mediterraneo e all'Europa. Ci sono esempi analoghi, come il ponte che collega Danimarca

e Svezia. Il ponte va collegato al patrimonio culturale di queste due sponde, alla bellezza

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/libeskind-messina-ponte-migliorera-qualita-vita-centro-direzionale.html
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e alla storia dello Stretto di Messina". L'archistar ha mostrato decine di slide con monete e manufatti antichi trovati

sulle due sponde di Messina e Villa San Giovanni, rendering e foto panoramiche dello Stretto di Messina: "Bisogna

trovare un equilibrio tra la memoria, il patrimonio culturale, l'ambiente e la quotidianità. Ciò che è importante è non

solo l'infrastruttura ma creare un magnete che possa attrarre qui la gente, integrando la struttura stessa ad altre

opere". E infatti Libeskind ha parlato di "centri commerciali con hotel, centro congressi, spa, piscine, cinema multisala

e aree verdi. Questo è un punto importante perché ci saranno aree da rinaturalizzare, il contesto intorno al ponte.

Sarà una grande opportunità di rigenerazione verde, per creare bellezza intorno al ponte, valorizzando il waterfront

che sarà completamente nuovo, con terminal nuovi per i traghetti ma anche un porticciolo turistico a Cannitello, zone

per passeggiate e collegamenti al centro direzionale". L'architetto ha analizzato le varie aree di intervento.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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L'occhio di Anac sulla gara per la stazione marittima di Catania

L'affidamento del maxi appalto dell'Autorità di sistema portuale del Mar di

Sicilia orientale per lo svolgimento per 25 anni di servizi di interesse generale

nei porti sotto giurisdizione dell'ente e per la realizzazione in project financing

della nuova stazione marittima di Catania potrebbe anche essere annullato. Lo

ventila l'Autorità nazionale Anticorruzione, che poco prima di Natale ha

concluso l'istruttoria sulla gara in project financing, aggiudicata al consorzio

proponente guidato dalla palermitana Operazioni e servizi portuali: "Si

conclude il procedimento affermando la rilevanza dei vizi esposti per le ragioni

indicate in parte motiva (erronea determinazione del valore della concessione,

indicazione generica della documentazione posta a base di gara, con

particolare riferimento ai requisiti di partecipazione), e rimettendo alle

discrezionali valutazioni di competenza dell'ente concedente in ordine alle

misure più opportune da adottare in proposito, ivi incluso l'annullamento in

autotutela della procedura di affidamento". Il rilievo su cui Anac s'è

maggiormente soffermato, evidenziando come potrebbe aver favorito il

proponente-aggiudicatario, è quello relativo al valore della concessione: "Si è

aggravato il procedimento e determinata una differenziazione tra il proponente (che conosce perfettamente il

progetto, avendolo proposto), gli operatori economici italiani (ai quali è stato richiesto uno sforzo ricostruttivo del

valore della concessione, senza avere tutti gli elementi a disposizione) e gli operatori economici stranieri (che

avrebbero dovuto sobbarcarsi anche l'onere traduttivo, invero garantito da una pubblicazione corretta)". Inoltre, pur ad

esito di un confronto protrattosi per mesi, Anac ha concluso che "dagli atti esaminati non si rinvengono elementi utili

alla comprensione delle voci sinteticamente riportate nella sezione dei ricavi del conto economico del Pef, essenziali

per la verifica della conservazione dell'equilibrio economico finanziario dell'operazione lungo tutta la durata del

rapporto concessorio e per la valutazione di eventuali azioni di riequilibrio del piano stesso", che "deve ritenersi

incongrua e non proporzionata tutta la valutazione effettuata dall'ente concedente in relazione ai requisiti speciali e

aggiuntivi da richiedere agli operatori economici partecipanti" e che "il disciplinare richiede requisiti sovrabbondanti e

non coerenti con le lavorazioni richieste dal progetto, omettendo la richiesta di attestazioni Soa in altre categorie di

lavorazioni previste dal progetto", con "evidente, grave pregiudizio alla concorrenza". L'Adsp avrà tempo fino alla fine

della settimana per comunicare ad Anac le proprie assunzioni sulla gara, ma, pur riservandosi ogni decisione, "da

prendersi consultando i nostri legali", il presidente Francesco Di Sarcina, ha evidenziato come "le osservazioni

riguardino un bando già ampiamente scaduto e, soprattutto, mai impugnato da chicchessia" (un ricorso fu ritirato nei

primi mesi dell'anno). Sarebbe invece già risolta, secondo quanto riferito dall'Adsp del Mar di Sicilia occidentale,

un'altra

Shipping Italy

Catania

https://www.shippingitaly.it/2025/01/13/locchio-di-anac-sulla-gara-per-la-stazione-marittima-di-catania/
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rilevazione di Anac su atti dell'ente palermitano. Anche in questo caso al centro dell'attenzione c'è un affidamento

venticinquennale di servizi di interesse generale in capo ad Osp, in project financing, nei porti di Palermo e Termini

Imerese, avvenuto nel 2020. Due anni dopo l'Adsp estese tale appalto a Porto Empedocle e ad alcune aree di

Trapani provvisoriamente fino a metà 2025, interpellando essa stessa Anac l'anno scorso per un parere sulla

possibilità di allineare la durata della concessione a quella originaria. Anac ha contestato la "difformità dalla

normativa" dell'estensione provvisoria e quindi sancito l'impossibilità dell'allineamento, chiudendo l'istruttoria con una

formale rimessione all'ente della "valutazione di eventuali azioni a tutela dell'interesse pubblico al fine di garantire la

gestione dei servizi in esame nei porti di Trapani e Porto Empedocle". Il termine per la risposta scadrà a fine mese,

ma l'Adsp ha fatto sapere di aver già affidato provvisoriamente a due altri soggetti i servizi in questione, "azzerando

quella estensione provvisoria e anticipando il parere dell'Anac. Inoltre entro la prima meta di quest'anno sarà bandita

la gara d'appalto". A.M.

Shipping Italy

Catania
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Futuro del depuratore Ias formulate due ipotesi

Tavolo permanente. Deputati, sindaci, sindacati e Confindustria riuniti all'Urban Center sulla crisi della zona
industriale

Chiesti alla Regione, titolare dell'impianto, gli studi di fattibilità su due scenari

ipotizzati affinché il depuratore Ias abbia un futuro. Il primo è che i reflui,

trattati nei costruendi impianti privati dalle industrie, confluiscano per un

trattamento finale in Ias per essere destinati a scopi sostenibili, tra i quali

quello irriguo in agricoltura. Il secondo scenario è che Ias sopravviva

solamente con il trattamento di reflui civili: lo studio richiesto dovrà spiegare

come convogliare nel depuratore il reflui dei Comuni di Siracusa, Floridia e

Solarino, oltre che Melilli e Priolo. E se questo basti a mantenere in marcia

l'impianto. Sono le richieste partite ieri mattina dal secondo tavolo sul futuro

del petrolchimico, nato su proposta del deputato nazionale Filippo Scerra

(M5s) che riunisce parlamentari nazionali e regionali del territorio, sindaci dei

Comuni dell'area industriale, Autorità portuale, parti sociali e datoriali. Dopo il

primo incontro, dello scorso novembre ad Augusta nella sede dell'Autorità

portuale, i soggetti menzionati si sono ritrovati ieri all'Urban center.

«Per continuare a elaborare una strategia di intervento condivisa e a misura

del territorio, da sottoporre poi all'attenzione dei governi nazionale e regionale». Bisogna riconoscere un'iniziativa

concreta e tempestiva, in vista di un anno determinante di trasformazione della zona industriale. «Un tavolo che serve

come camera di compensazione - ha spiegato Scerra -: smussiamo gli angoli, siamo uniti come territorio, e diamo un

contributo arrivando con proposte concrete negli altri tavoli che ci saranno durante questo anno, che sarà un anno

cruciale per la zona industriale». Ieri c'erano i rappresentanti di tutti i Comuni, i sindacati, il presidente di Confindustria,

Gianpiero Reale, i deputati regionali Tiziano Spada, Carlo Gilistro e Carlo Auteri; i deputati nazionali Scerra e Luca

Cannata.

Altro punto, oltre Ias, la vicenda Versalis. Il tavolo chiede garanzie affinché "non ci sia asincronia tra il fermo

dell'impianto Etilene" già annunciato da Eni, per i primi del 2026, e "l'ottenimento di tutte le autorizzazioni per i nuovi

impianti, e perciò l'avvio dei cantieri, nel 2027. La garanzia che vorremmo - spiega Scerra a nome del tavolo - da

Versalis e governo è che questo vuoto non generi problematiche di tipo occupazionale.

Quello che interessa a noi è che i lavoratori diretti e dell'indotto non paghino questa fase di passaggio". Confindustria

al tavolo ha portato, su questo, le rassicurazioni poste già da Versalis.

Cannata, ricordando i quattro recenti incontri tenutisi al ministero delle Imprese sul polo siracusano, annunciando

imminenti "focus su Eni Versalis e Isab", ha sottolineato l'impegno del governo "per dare

La Sicilia (ed. Regionale)

Augusta
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prospettive a un settore cruciale per l'economia del territorio».

Massimiliano Torneo.

La Sicilia (ed. Regionale)

Augusta
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Il MASE riapre il bando per il progetto green ports

All'interno della più ampia tematica legata alla transizione energetica e alla

decarbonizzazione un ruolo tutt'altro trascurabile è affidato alle numerose

strutture del sistema portuale italiano. In tale direzione vanno intesi i progetti di

efficientamento energetico e di produzione di energia da fonti rinnovabili che

riguardano i porti italiani come indicato nella Missione 3 "Infrastrutture per una

mobilità sostenibile", Componente 2 "Intermodalità e logistica integrata" del

Pnrr. In questo senso, a fronte di risorse residue pari a 65 milioni di euro, il

Ministero dell'Ambiente e della sicurezza energetica ha riaperto i termini di

avviso pubblico del 25 agosto 2021 relativo alla cosiddetta misura Green ports

ovvero alla riconversione green dei porti italiani, mediante pubblicazione

effettuata in data 9 gennaio 2025, di un decreto direttoriale ad hoc. Le

proposte devono essere elaborate sulla base delle 7 tipologie di progetto

previste dall'avviso pubblico del 25 agosto 2021 e previste di DEASP delle

Autorità portuali e presentate entro 30 giorni dalla data di pubblicazione del

decreto. Le previste agevolazioni saranno assegnate nei limiti della dotazione

finanziaria residuale disponibile ai progetti che saranno valutati come

ammissibili e procedendo secondo un punteggio assegnato sulla base di criteri e modalità fissati nell'avviso pubblico

del 25 agosto 2021. Sul tema dei porti italiani si è intanto aperto un tavolo di lavoro interministeriale presso il MIT al

fine di definire una nuova governance del sistema portuale italiano. Tra i temi sul tavolo, ci sarebbe la costituzione di

una società ad hoc "Porti di Italia" che avrebbe diritti di sfruttamento sul demanio marittimo e riceverebbe dallo Stato

fondi per realizzare investimenti ed opere pubbliche. Il testo del decreto del MASE: https://tinyurl.com/yex6svnu.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/il-mase-riapre-il-bando-per-il-progetto-green-ports_6aMDMRqTvt8bdX5oNGYefH
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Nuovi attacchi hacker all'Italia, target banche e aziende

Nel mitino anche i siti di Intesa e Mps

Agenzia ANSA

Nuovi attacchi in mattinata degli hacker della crew filorussa Noname057(16)

ad obiettivi italiani: questa volta nel mirino ci sono i siti di banche (come

Intesa, Monte paschi), porti (Taranto, Trieste), aziende (Vulcanair). L'Agenzia

per la cybersicurezza nazionale è al lavoro avvisando i soggetti colpiti e

supportandoli nel ripristino delle funzionalità. Alcuni domini risultano intaccati

dagli attacchi, che sono sempre di tipo Ddos, Distributed denial of service. La

novità del giorno è che si registrano hackeraggi anche da un altro gruppo, i

palestinesi Alixsec che, tra gli altri, hanno attaccato Olidata. Riproduzione

riservata

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/2025/01/12/nuovi-attacchi-hacker-allitalia-target-banche-e-aziende_30ab6970-179a-40f0-a512-d87e40dcbd60.html
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Dodici associazioni invitano a concordare misure che consentano un miglioramento della
gestione della capacità ferroviaria nell'UE

Esortazione alle istituzioni dell'UE attualmente sono impegnate nei negoziati di

trilogo sullo specifico regolamento Dodici associazioni europee dei settori

dell'industria, del trasporto ferroviario e delle spedizioni hanno pubblicato una

lettera aperta per sollecitare le istituzioni dell'UE che attualmente sono

impegnate nei negoziati di trilogo sul regolamento sulla gestione della capacità

ferroviaria europea di adottare un approccio ambizioso e internazionale al

dossier. Il regolamento, che mira a spostare la capacità ferroviaria europea da

un sistema manuale, nazionale e rigido ad un sistema digitale, internazionale e

flessibile, è stato proposto dalla Commissione Europea il 10 luglio 2023 e

dallo scorso novembre il testo è oggetto del negoziato di trilogo tra la

Commissione UE, il Parlamento e il Consiglio dell'Unione Europea. Nella

lettera, firmata dalle associazioni AERRL, CEFIC, CEPI, CLECAT,

COCERAL, ECG, ERFA, ESC, EUROFER, FEPORT, UIP e UIRR, si

evidenzia che la domanda di servizi di trasporto merci nell'Unione Europea

aumenta di anno in anno e che l'importanza strategica del trasporto merci su

rotaia come mezzo per collegare industrie, porti e mercati europei sta

diventando sempre più prevalente per assicurare il regolare funzionamento delle supply chain europee e

dell'economia in generale. «La realtà odierna, però - hanno scritto le associazioni - è che il trasporto merci su rotaia

sta lottando per dimostrare il suo potenziale. Troppi treni merci subiscono ritardi, sono limitati a causa di vincoli

operativi o vengono cancellati del tutto. Gran parte di ciò è dovuto al fatto che la gestione delle infrastrutture è ancora

in massima parte di dominio nazionale, con una forte attenzione alle esigenze nazionali e dei passeggeri. Oltre il 50%

dei treni merci in Europa, e fino al 90% relativamente ai treni intermodali, attraversano almeno un confine interno, il

che significa che il trasporto merci su rotaia oggi gestisce prevalentemente servizi transfrontalieri su un mosaico di

reti nazionali». Le associazioni hanno rilevato che «il regolamento sulla capacità delle infrastrutture ferroviarie offre

una preziosa opportunità per muoversi verso lo spazio ferroviario unico europeo con un approccio orientato al

cliente. Ciò - hanno precisato - è sempre più importante per i mercati che dipendono particolarmente dalla capacità

transfrontaliera come l'intermodale. Un rafforzamento del coordinamento della gestione della capacità, inclusa una

consultazione di tutte le parti interessate come proposto nel regolamento, non solo aumenterà la capacità

complessiva disponibile sulla rete europea, ma migliorerà, in maniera cruciale, la qualità e la quantità di tracce

ferroviarie disponibili per il trasporto merci su rotaia, rendendole così più attraenti per gli utenti finali e contribuendo

ad un migliore funzionamento delle catene di fornitura europee». Secondo le associazioni, «ciò sarà raggiunto

Informare

Focus
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solo se i partner del trilogo avranno l'ambizione di allontanarsi dallo status quo, che rende difficile alla capacità del

trasporto merci su rotaia di offrire servizi transfrontalieri competitivi a causa della frammentazione della rete.

L'accordo del trilogo - hanno sottolineato - dovrebbe aiutare a fornire la programmazione flessibile e digitalizzata e la

gestione della capacità necessarie ai proprietari delle merci, agli spedizionieri, nonché agli operatori del trasporto

merci su rotaia e ai loro clienti diretti». In particolare, per le associazioni i negoziatori del trilogo dovrebbero

assicurare che «i programmi-quadro europei siano adottati tramite un processo che consenta loro di essere vincolanti

e qualsiasi scostamento debba essere proposto in un processo trasparente e, in ultima analisi, richieda

l'approvazione degli enti normativi». Osservando che «il regolamento introduce notevoli e solidi incentivi attraverso

condizioni commerciali reciproche che incoraggiano efficacemente la gestione della capacità concentrandosi sulla

circolazione dei treni transfrontalieri in linea con la loro traccia ferroviaria originale», le associazioni hanno specificato

che «ciò è particolarmente importante per compensare gli impatti negativi evitabili dei colli di bottiglia correlati alla

limitazione della capacità». Tra le altre esortazioni rivolte ai negoziatori del trilogo, le associazioni ritengono

necessario assicurare che «qualsiasi modifica ad una traccia ferroviaria deve essere trattata nella sua interezza, in

particolare quelle tracce ferroviarie che coinvolgono più di un gestore dell'infrastruttura».
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Sette scali italiani per le navi Ocean Alliance

Comunicate le nuove rotte in programma dal mese di aprile. Esce Livorno

dalla rete dei collegamenti Ocean Alliance - la rete di servizi marittimi che vede

la collaborazione delle compagnie Cma Cgm, Evergreen, OOCL e Cosco

Shipping Line - annuncia il programma delle rotte nei prossimi mesi da cui si

evince che continuerà a scalare tre porti in Italia, con le toccate complessive

che diventano sette (una in meno di quelle attuali) se si considerano anche altri

servizi operati esternamente all'alleanza dalle due cinesi Cosco e OOCL.

Operativa dal mese di apri le, r i fer isce una di OOCL, la r innovata

configurazione della rete di Ocean Alliance ("Alliance Day 9") scalerà dunque

ancora i porti di Genova e di La Spezia con un servizio Asia-Mediterraneo

Occidentale la cui rotazione toccherà i porti di Qingdao, Shanghai, Ningbo,

Kaohsiung, Hong Kong, Yantian, Singapore, Pireo, Genova, La Spezia,

Marsiglia-Fos, Valencia, Pireo, Singapore e Qingdao sia che la rotta avvenga

attraverso il canale di Suez, sia che passi attorno al Capo di Buona Speranza

allo scopo di evitare il rischio degli attacchi nel Mar Rosso. I porti di Genova e

La Spezia, assieme a quelli di Vado Ligure e Salerno, saranno anche toccati

da un servizio esterno all'alleanza realizzato dalle compagnie cinesi di Ocean Alliance, con scali ad Algeciras,

Salerno, La Spezia, Genova, Vado, Valencia, Algeciras, New York, Norfolk, Savannah, Miami e Algeciras. Le navi di

Ocean Alliance continueranno a fermarsi al porto di Trieste nell'ambito del servizio che il VSA opera tra l'Asia e

l'Adriatico. Questa la nuova configurazione: Shanghai, Ningbo, Pusan, Shekou, Singapore, Alessandria, Koper,

Trieste, Rijeka, Alessandria, Jeddah, Port Kelang, Shekou e Shanghai sia che la rotta attraversi il canale di Suez sia

che venga scelta la circumnavigazione del continente passando per il Capo di Buona Speranza. Tra gli scali italiani,

come Cosco Shipping Holding, manca all'appello solo l'approdo di Livorno che sarà cancellato dall'attuale servizio

MENA di Cosco e sostituito con una toccata a Salerno. Condividi Tag alleanze Articoli correlati.
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Si è spenta Maria Teresa Di Matteo, capo del dipartimento trasporti del Mit

La sua prematura dipartita è stata accolta con dolore e commozione da tutto il

mondo dello shipping e dei porti Al termine una lunga malattia, si è spenta a

Roma Maria Teresa Di Matteo , capo del dipartimento per i Trasporti e la

Navigazione del Mit. Aveva 66 anni. La sua morte è stata appresa con dolore

e commozione da tutto il mondo dello shipping e dei porti, nell'ambito del

quale era unanimemente riconosciuta come persona molto preparata ed

attenta alle problematiche dei porti e della navigazione. Ricco di esperienze il

suo curriculum professionale, soprattutto nel settore delle ferrovie locali, dei

contratti e della gestione del personale. Dal 2012 al 2014 ha ricoperto l'incaricò

di consigliere d'amministrazione delle Ferrovie dello Stato. In seguito è stata

presidente e consigliere d'amministrazione di Enav. Da novembre 2014 ha

anche svolto l'incarico di direttore del comitato centrale per l'Albo nazionale

degli autotrasportatori. Condividi Tag trasporti Articoli correlati.
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Continua il viaggio di Q8 Sailing for Change per supportare una cultura attiva tutela
dell'ambiente marino

Gen 13, 2025 20 porti già coinvolti con l'obiettivo di arrivare a 40 entro

maggio, oltre 15 milioni di litri d'acqua protetti dal rischio di inquinamento: Q8

Italia conferma il suo impegno per la salvaguardia ambientale con risultati

concreti e l'adesione entusiasta di porti e marine italiani. Roma - Q8 Sailing for

Change , il progetto ideato da Q8 per celebrare i 40 anni dell'azienda in Italia,

con la collaborazione scientifica di LifeGate, prosegue, confermandosi

un'iniziativa concreta a supporto di una cultura attiva della tutela dell'ambiente

marino. Entro maggio 2025 , il progetto coinvolgerà altri 20 porti ,

consolidando l'impegno di Q8 nel diffondere pratiche condivise per la

salvaguardia delle acque. Il progetto Partito a maggio 2024, il programma mira

alla diffusione e promozione di comportamenti sempre più consapevoli e

responsabili tra i porti e i diportisti , con un focus sulle operazioni come la

pulizia delle acque di sentina, il rifornimento e la manutenzione dei motori. Al

centro dell'iniziativa, la distribuzione di due innovative tipologie di kit anti-

sversamento di oli e idrocarburi , uno dedicato ai porti e uno ai diportisti, che

contengono le spugne FoamFlex , brevettate e sviluppate dall'azienda italiana

T1 Solutions. Realizzate in poliuretano espanso a celle aperte, queste spugne riutilizzabili fino a 200 volte, sono in

grado di assorbire fino al 99% degli oli, contribuendo a prevenire contaminazioni ambientali. I risultati raggiunti

Durante il tour in barca a vela che ha attraversato la penisola italiana da settembre a ottobre 2024, e culminato con la

prestigiosa regata Barcolana a Trieste, sono stati distribuiti 20 kit porti e 1000 kit diportisti Tutti i porti coinvolti hanno

accolto positivamente l'iniziativa, sottolineando l'efficacia, la praticità e la rapidità d'uso delle spugne assorbenti. Ad

esempio, in occasione di avarie tecniche di imbarcazioni, i kit sono stati già utilizzati con successo, mentre al Polo

Nautico di Santa Margherita Ligure sono stati utilizzati durante un'esercitazione di formazione svolta con Guardia

Costiera, Vigili del Fuoco e Croce Rossa per simulare le manovre da mettere in atto in caso di incendio di una

imbarcazione, compresa la messa in sicurezza dell'ambiente marino per possibili sversamenti di oli e idrocarburi.

Questi interventi hanno dimostrato la capacità del progetto di integrare strumenti innovativi per un'efficace gestione

delle emergenze ambientali Ad oggi, l'utilizzo dei kit porti ha evitato l'inquinamento di oltre 15 milioni di litri di acqua ,

attraverso la raccolta di circa 15 litri di oli e idrocarburi. I dati sono stati raccolti attraverso tabelle dedicate,

consegnate a ciascun porto, integrate da interviste periodiche con i referenti portuali per analizzare sia gli aspetti

quantitativi che qualitativi relativi all'utilizzo dei kit. Il monitoraggio proseguirà con l'obiettivo di includere anche i dati

provenienti dai diportisti che, avendo ricevuto i kit in ottobre, potranno fornire i primi riscontri
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nei prossimi mesi. "Questo progetto rappresenta una risposta concreta a un problema reale, quello degli

sversamenti accidentali di idrocarburi. Abbiamo voluto contribuire con una soluzione tangibile e immediata." Dichiara

Fabio Curtacci, Direttore Retail & Marketing di Q8 Italia , e continua: "Grazie alla diffusione dei kit, 40 porti e 1.000

imbarcazioni da diporto hanno a disposizione strumenti innovativi idonei a prevenire l'inquinamento marino, mettendo

in sicurezza i nostri mari. I primi risultati sull'utilizzo, seppur ancora parziali, evidenziano già l'efficacia e il potenziale

del progetto Q8 Sailing for Change." Per continuare l'attività di sensibilizzazione sulla tutela dell'ambiente marino, Q8

Sailing for Change sarà on air dal 12 gennaio al 2 febbraio con una nuova wave della campagna di comunicazione

crossmediale su TV, mezzi digitali, canali social e out of home nelle città di Roma e Milano. Questa campagna

intende amplificare il messaggio del progetto e coinvolgere un pubblico sempre più ampio sul tema. Grazie a questa

iniziativa, Q8 conferma il suo impegno nell'innovazione sostenibile , dimostrando che ogni azione può fare la

differenza. Il Kit Port i include 10 spugne rettangolari lunghe 3 metri, utilizzate per assorbire oli e idrocarburi in caso di

sversamenti nello specchio acqueo portuale. Il Kit Diportisti contiene 3 spugne, guanti monouso e sacchetti per la

raccolta delle spugne imbevute di oli. È pensato per l'uso in situazioni di emergenza, come piccoli sversamenti in

acqua o nella sentina delle barche, prevenendo potenziali contaminazioni. Stima su fonti EPA: 1 litro di olii assorbito =

1.000.000 di litri di acqua potenzialmente non contaminata.
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MSC Crociere svela il calendario delle esibizioni dei concorrenti di X Factor 2024 a bordo
di MSC Lirica

Gen 13, 2025 Napoli - Si accendono i riflettori a bordo di MSC Lirica , pronta

a trasformarsi ne "La nave di X Factor". A partire da domani, il cast dei

concorrenti di X Factor 2024 sarà protagonista di 11 serate all'insegna della

musica dal vivo , offrendo agli ospiti della crociera un intrattenimento unico e

imperdibile. Grazie alla collaborazione con Sky Brand Solutions, divisione di

Sky Media, e Fremantle, MSC Crociere è diventata partner ufficiale di X

Factor Italia, il celebre show Sky Original che appassiona milioni di spettatori.

Questa esclusiva partnership accompagnerà il pubblico dall'edizione 2024 a

quella di X Factor 2025. A bordo del teatro Broadway di MSC Lirica , ogni

settimana - a partire da martedì 14 gennaio 2025 - i concorrenti di #XF2024

saliranno sul palco per rivivere le emozioni della più recente stagione del talent

show. Al termine di ogni esibizione, gli ospiti potranno incontrare i loro artisti

preferiti partecipando a esclusivi meet & greet. Calendario delle esibizioni: 14

gennaio: Les Votives 21 gennaio: I Patagarri 28 gennaio: Lorenzo Salvetti 4

febbraio: Francamente 11-febbraio: Punkcake 18- febbraio: Lowrah 25-

febbraio: The Foolz 4 marzo: Danielle 11 marzo: Pablo Marphy 18 marzo:

Dimensione Brama 25 marzo: Elma Ma il viaggio nella musica non si ferma qui perché MSC Lirica naviga dritta verso

il palco di #XF2025: fino a maggio 2025 i passeggeri che saranno ospiti in crociera a bordo di questa nave avranno

la possibilità di partecipare ai pre-casting per la prossima edizione di X Factor e vivere il sogno di diventare

concorrenti ufficiali del talent show. A bordo della nave sono infatti state allestite delle "Recording Box" brandizzate,

dove ogni ospite potrà registrare un breve video di presentazione, scegliere un brano e cantarlo di fronte alla

telecamera. I provini migliori saranno selezionati dalla redazione di X Factor, che contatterà i partecipanti per offrire

loro la possibilità di esibirsi alle audizioni della prossima stagione. Per la prima volta in assoluto, il pubblico potrà

immergersi nell'atmosfera di X Factor a bordo di una nave MSC, combinando la magia del mare con la passione per

la musica.
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Annunciati dalla Ocean Alliance gli scali nei porti italiani

Una nota della compagnia di Hong Kong Oocl ha reso noti i dettagli della

riorganizzazione dei servizi della Ocean Alliance, l'alleanza formata nel 2017

dalla stessa Oocl con Cma Cgm, Evergreen, Cosco Shipping Lines che ha

deciso di estendere la partnership al 2032. La nuova configurazione, che sarà

in vigore dal prossimo aprile, non stravolgerà l'attuale assetto dei servizi

dell'alleanza diretti in Italia. Genova e La Spezia continuano ad essere inseriti

nel servizio Asia-West Mediterranean 1, che prevede scali nei seguenti porti

(sia che l'Alleanza continui a prediligere la rotta per il Capo di Buona Speranza

sia che torni a considerare sicuro il passaggio da Suez): Qingdao - Shanghai -

Ningbo - Kaohsiung - Hong Kong - Yantian - Singapore - Piraeus- Genoa - La

Spezia - Fos - Valencia -Singapore - Qingdao. Discorso analogo per Trieste,

che, sia nella versione Capo di Buona Speranza che nella versione Suez,

compare nella rotazione dell'Asia-Adriatic Sea: Shanghai - Ningbo - Pusan -

Shekou - Singapore - Alexandria - Koper - Trieste - Rijeka - Alexandria -

Jeddah - Port Kelang - Shekou - Shanghai. Oocl ha reso inoltre noto che

opererà anche alcuni servizi fuori dall'alleanza. L'unico fra essi a prevedere

toccate in Italia, con Salerno che subentra a Livorno, è quello volto a collegare Mediterraneo e Nord Americ,

nominato West Mediterranean America: Algeciras - Salerno- La Spezia- Genoa - Vado - Valencia - Algeciras- New

York - Norfolk- Savannah- Miami- Algeciras.
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Due navi portacontainer della flotta Messina si rifanno il look in Turchia

Cantieri Le portacontainer Jolly Oro e Jolly Argento sottoposte a un

importante intervento di refit con sostituzione del bulbo, dell'elica e con

l'instalaizone di scrubber presso il cantiere Gemak di REDAZIONE SHIPPING

ITALY Fonti vicine al cantiere navale turco Gemak hanno annunciato il

completamento di alcuni importanti lavori di refit portati a termine sulla nave

portacontainer Jolly Oro della flotta Ignazio Messina & C. Più precisamente il

lavoro ha previsto la sostituzione di 130 tonnellate di bulbo a prua,

l'installazione di un nuovo sistema scrubber, il rinnovo di 220 tonnellate di

acciaio sulle coperture dei boccaporti e l'installazione di una nuova elica a

poppa. Alcune fasi delle lavorazioni sono riassunte anche in un time lapse

pubblicate sui social netowrk dalla stessa compagnia di navigazione. Lo

stesso programma di interventi è previsto anche per la nave gemella Jolly

Argento che è attesa prossimamente presso lo stabilimento a Tuzla del

cantiere navale turco. Sia Jolly Oro che Jolly Argento sono due navi

portacontainer da 4.500 Teu di capacità costruite nel 2009 dal cantiere

sudcoreano Daewoo e acquistate negli ultimi mesi del 2023 dalla shipping

company genovese. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING

ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE

SEMPRE AGGIORNATI.
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Svelati i dettagli della nuova commessa per quattro navi di Disney Cruise

Entro il 2031 il numero di navi sarà più che raddoppiato Sono stati finalmente

svelati i primi dettagli della nuova commessa multimiliardaria per quattro navi

di Disney Cruise Line siglata con Meyer Werft lo scorso agosto: verrà

costruita un'altra nave di classe "Wish" per poi passare alla realizzazione di

una nuova serie di tre navi più piccole per accedere a più destinazioni precluse

alle unità di grandi dimensioni. La quarta nave di classe "Wish", da 144.000

tonnellate di stazza lorda per una capacità di circa 4.000 passeggeri, sarà

sempre dual fuel e quindi alimentata anche a gas naturale liquefatto: sarà

completata nel 2027. Sarà seguita poi da tre navi con consegne nel 2029,

2030 e 2031, che stazzeranno circa 100.000 t.s.l. con una capacità di 3.000

passeggeri ciascuna. Queste tre nuove navi non utilizzeranno il gnl ma

potranno funzionare con una varietà di carburanti, tra cui l'olio vegetale

idrotrattato (hvo) e il metanolo rinnovabile , pur rimanendo adattabili ad altre

opzioni di carburante che diventeranno disponibili per il settore. Disney quindi

supera già il gnl, considerato un combustibile di transizione, per dedicarsi alla

sperimentazione di carburanti più "green". La compagnia americana ha

dichiarato che queste saranno tra le navi da crociera meno pesanti in proporzione alle loro dimensioni , con notevoli

risparmi di carburante anche grazie ad uno scafo idrodinamico, a sistemi di propulsione e alimentazione di nuova

generazione e numerosi altri impianti ottimizzati per migliorare l'efficienza energetica. Inoltre, saranno dotate di un

sistema di batterie per supportare e integrare i motori principali. E in porto saranno in grado di spegnere i motori e

utilizzare l'alimentazione da terra. Questa nuova classe sarà sì più grande del 20% rispetto alle prime Disney Magic e

Disney Wonder di Dcl, ma decisamente più piccola delle classi "Dream" e "Wish". «Infatti i nostri passeggeri si

aspettano anche di esplorare un'ampia gamma di destinazioni, comprese quelle che possono ospitare solo le navi più

piccole» ha dichiarato Thomas Mazloum, presidente New Experiences Portfolio & Disney Signature Experiences.

«Mentre espandiamo la nostra flotta, è importante continuare ad offrire una varietà di esperienze ai nostri ospiti. Le

famiglie apprezzano la diversità delle vacanze che offriamo, dalle nostre navi classiche alle nostre navi di classe

"Wish". Allo stesso tempo, ci stiamo concentrando sull'implementazione di nuove tecnologie e design che siano in

linea con il nostro impegno di lunga data per l'ambiente». I tecnici di "Disney Imagineers" stanno «sognando che le

navi di questa nuova classe siano il più possibile efficienti in termini di carburante ed energia», ha aggiunto Philip

Gennotte, responsabile della gestione dei progetti di portfolio di Walt Disney Imagineering. «I nostri ospiti noteranno

la differenza, da un design più idrodinamico a materiali più leggeri e una tecnologia efficiente dal punto di vista

energetico in tutto. Siamo molto orgogliosi di continuare a supportare gli obiettivi ambientali più ampi della Disney,

ora
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e in futuro». La flotta di Disney è attualmente composta da 6 navi da crociera dopo il recente debutto di Disney

Treasure, seconda nave di classe "Wish". Quest'anno sarà consegnata la terza nave della serie, la Disney Destiny e

soprattutto la Disney Adventure che con 208.000 t.s.l. sarà la più grande nave della flotta. Quest'ultima non è altro che

l'ex Global Dream della fallita Dream Cruises che Dcl ha rilevato a prezzo di saldo per poi procedere al suo

completamento a Wismar. Così alla fine del 2031 Dcl potrà contare su ben 13 navi da crociera, più del doppio di

quelle attuali . Questo numero include anche una nave della serie "Wish", ordinata sempre a Meyer Werft da Oriental

Land Co., società giapponese che possiede e gestisce i parchi Disney a Tokyo. La consegna è prevista per la fine

del 2028 e la nave che verrà operata comunque da Dcl segnerà il debutto nel settore crocieristico nipponico per la

casa di Topolino.
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